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O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG), por meio da 13ª Promotoria de Justiça de Montes Claros, apresentou denúncia 
criminal e ajuizou Ação de Improbidade Administrativa em face de Ruy Muniz, ex-prefeito do município, e também de um empre-
sário e de dois ex-secretários municipais.
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Governo federal prorroga 
auxílio emergencial até 
outubro

Trabalho de Freitas é 
exaltado em homenagem 
na Câmara de Moc

Programa de Regularização 
Fundiária realiza audiências 
em cidades do NM

Ex-prefeito é denunciado por fraudes em 
licitações de asfaltamento e drenagem

DIVULGAÇÃO

Grave acidente entre caminhão e 
micro-ônibus deixa 16 feridos na BR-135

Quatro municípios do Norte de Minas rece-
bem nesta semana as audiências públicas do Pro-
grama Estadual de Regularização Fundiária Rural 
de Minas Gerais. Os municípios que receberão 
as audiências públicas do Programa de Regula-
rização Fundiária Rural de Minas Gerais serão: 
Campo Azul e Ubaí, ambas amanhã (7); Brasília 
de Minas, na quinta-feira (8); e Ponto Chique, na 
sexta-feira (9). Todas as audiências serão às 9h. O 
superintendente de Regularização Fundiária da 
Secretaria de Agricultura, explica que as audiên-
cias têm o objetivo de atender o agricultor.

Nesta segunda-feira (5), a prefeitura de Mon-
tes Claros segundo as orientações da Superin-
tendência Regional de Saúde de Montes Claros 
estendeu a campanha de vacinação contra a Gri-
pe Influenza para toda a população. Ontem, a 
SRS comunicou aos 54 municípios que integram 
a sua área de atuação a prorrogação da campa-
nha de vacinação. A decisão do Ministério da 
Saúde de prorrogar a vacinação leva em conta o 
fato de que as coberturas vacinais estão baixas e 
heterogêneas em todo o país

Vacinação contra a gripe 
será prorrogada e terá 
público ampliado

Expomontes alcança 
América Latina e será 
híbrida

Covid suspende reunião 
do MP com atingidos 
por mineradora

Na manhã de ontem (5), um acidente envolvendo um micro-ônibus e um caminhão-baú deixou pelo 
menos 15 pessoas feridas na BR-135, em Montes Claros. As vítimas foram socorridas em ambulâncias do 
Samu, Eco135 e bombeiros. Segundo informações do Corpo de Bombeiros, os dois veículos seguiam sen-
tido Montes Claros quando o caminhão bateu na traseira do micro-ônibus. O micro-ônibus fazia a linha 
Lagoinha/Montes Claros. 
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Cotação Dólar - real

R$ 5,09

Cotação eUrO - real

R$ 6,04

Gasolina

R$ 5,79

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

19h45Máx.: 27º
Min. : 13º
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Meus amigos e caros leitores, dia 
03 de julho – aniversário da eman-
cipação política de Montes Claros 
que completou 164 anos (Lei 802 de 
3/07/1857 – quando a vila passou a 
ser cidade), em que pese às contro-
vérsias de ter sido em 16 de outubro 
de 1832 – data em que o município 
tornou-se independente; tomou 
posse a primeira Câmara Municipal 
e elegeu o Agente Executivo - cargo 
equivalente ao de prefeito. Divergên-
cias à parte, Parabéns, Montes Claros! 
Princesa do Norte de Minas! Coração 
robusto do nosso sertão!

Então! Estivemos no IHGMC Ins-
tituto Histórico e Geográfico de Mon-
tes Claros para festejar a inauguração 
do Museu de Armas e da Sala Marcelo 
Mameluque; lá tivemos o prazer de 
conhecer o senhor e agora confrade 
Orozimbo Veloso Prates que mas-
sageou o meu ego ao se manifestar 
leitor de minhas crônicas. É salutar 
saber que alguém nos lê. A ele os 
nossos parabéns pela posse no IHG-
MC! Seja bem vindo!

Vamos à terceira via! Sou do tem-
po em que as notas fiscais continham 
até seis vias, numeradas sequencial-

mente, e eram confeccionadas em 
gráficas, em talonários de variados ta-
manhos, preenchidas manualmente 
ou datilograficamente, sem rasuras, 
mediante a intercalação de papel car-
bono, dupla face, como forma de ini-
bir fraudes na emissão das mesmas. 
As três primeiras vias acompanhavam 
a mercadoria e tinham o seguinte 
destino: a primeira via para o cliente, 
a segunda ficava à disposição do fis-
co do estado remetente, e a terceira 
para o fisco do estado destinatário; 
a quarta via costumava ser a “fixa” e 
permanecia no talonário para even-
tual fiscalização, as demais eram para 
uso interno da empresa emitente. 
Tudo por exigência legal.

Outro dia alguém me questionou 
a razão e o porquê de eu ter citado 
em uma crônica a expressão “Terceira 
via do sexo” me referindo aos adep-
tos do LGTB. Em resposta, desde já, 
declaro não ter nada contra, mas não 
sou adepto. Cada um é responsável 
pelo seu livro arbítrio.

Contudo, é meu entendimento 
que a primeira e segunda via, ho-
mem e mulher, exatamente nesta 
ordem, são originariamente de Deus, 

conforme está escrito nas sagradas 
escrituras – a Bíblia Sagrada. Senão 
vejamos:

“Então Javé Deus modelou o ho-
mem com a argila do solo, soprou-
lhe nas narinas um sopro de vida, e 
o homem tornou-se um ser vivente” 
(Gênesis 2,7); “Javé Deus disse: Não 
é bom que o homem esteja sozinho. 
Vou fazer para ele uma auxiliar que 
lhe seja semelhante”. (Gêneses 2,18); 
“Depois, da costela que tinha tirado 
do homem, Javé Deus modelou a 
mulher e apresentou-a para o ho-
mem.” (Gênesis 2,22).

Ora, sempre foi e será da união 
do homem com a mulher (férteis) 
a geração dos filhos e filhas e assim 
será sucessivamente, ainda que o ho-
mem, em seu livre arbítrio científico, 
inventou a fertilização in Vitro – In-
seminação Artificial, mesmo assim, 
utilizando-se do sêmen do homem e 
do óvulo da mulher, implantados no 
útero da mulher que lhe dá sustento, 
desenvolvimento, amor e carinho em 
seu seio materno até o clarear da luz 
do dia. O amor de mãe é aquele que 
não se esgota. A isso denominamos 
“Metamorfose Divina”.

Ao resto, meus amigos e caros lei-
tores, denominamos de terceira via 
do sexo, onde impera o livre arbítrio 
do ser humano que tem por opção 
de escolha, pessoal e intransferível, 
outra via em curso às margens das 
definidas por Deus. Salve-se quem 
puder e acredite quem quiser.

Há ainda outra terceira via que 
é a da política. Agora mesmo vive-
mos esse momento no Brasil. Isso 
sempre acontece quando há polari-
zação de duas candidaturas que não 
agradam a alguns partidos políticos 
e estes resolvem se unir para criar 
a possibilidade de uma terceira via, 
ou seja, um terceiro candidato que 
possa fazer frente aos já existentes. 
Na minha crônica Tubos de Ensaio, 
citamos vários nomes que foram lan-
çados no mercado, mas ao que pare-
ce, nenhum deles emplacou. Alguns 
até se silenciaram para não ver seus 
nomes queimados politicamente, 
outros desistiram de vez. A verdade 
é que o país está carente de políticos 
idôneos, quando aparece um nome, 
ao estender a sua ficha limpa, ela se 
mostra toda conspurcada do lodo da 
corrupção.

A frase “investir é só para quem 
tem dinheiro” ainda é vista como 
uma verdade por muitas pessoas, 
desta forma, cria-se um obstáculo e 
até um medo em começar a inves-
tir. O acesso à informação é o remé-
dio para “curar” esse pensamento e 
pode ser o primeiro passo em dire-
ção a um planejamento financeiro 
a curto, médio ou longo prazo. 

O principal segredo para aque-
les que querem começar a investir 
é ter disciplina, pois a partir de R$ 
30,00 já é possível começar a apli-
car o dinheiro, o Tesouro Direto 
é um exemplo. Já no mercado de 
ações é possível comprar uma úni-
ca ação e também há fundos com 

valor de entrada de R$ 100,00. 
Vale ressaltar que não existe ida-

de mínima para quem deseja come-
çar no mundo dos investimentos, 
caso a pessoa seja menor de idade, 
basta que os pais ou responsáveis 
abram uma conta. Atualmente, a B3 
registra mais de 16 mil jovens de 
até 15 anos que investem na bolsa. 

Um exemplo é dedicar 50% do 
salário ou receitas que devem ser 
destinados para os gastos essen-
ciais como aluguel, alimentação e 
transporte, 30% para coisas consi-
deradas “menos” essenciais como 
roupas e lazer e os 20% restantes 
podem ser destinados para os 
investimentos, pensando na apo-

sentadoria, por exemplo. Porém, 
caso não seja possível seguir essa 
divisão, não tem problema, pois o 
importante é poupar. 

O Tesouro Selic pode ser uma 
boa opção para quem está come-
çando, pois se trata de um título 
público no qual a rentabilidade 
está atrelada à taxa básica de ju-
ros, a taxa Selic, que atualmente 
está em 4,25% ao ano. Além disso, 
esse tipo de investimento têm um 
risco baixo e  alta liquidez, ou seja, 
se por algum motivo o investidor 
precisar sacar conseguirá acessar 
o patrimônio. Agora, quando o in-
vestidor consegue juntar seis vezes 
o seu custo mensal, é interessante 

começar a diversificar os investi-
mentos. 

Para começar a economizar di-
nheiro, a disciplina é o maior alia-
do. Abaixo destaco cinco dicas que 
pode ajudar quem deseja poupar:

Ao receber o salário é impor-
tante priorizar quanto e com o que 
você poderá gastar;

Trace limites semanais, pois é 
uma boa forma de respeitar o gasto 
mensal;

Abra mão de gastos supérfluos;
Tenha um equilíbrio entre gas-

tar conscientemente e economizar;
É importante ter um momento 

de lazer, por isso, não guarde todo 
o seu salário.

Projeções das Nações Unidas 
indicam que em 2050 seremos 9,7 
bilhões de pessoas no mundo – 
dos quais dois terços viverão nas 
cidades e consumirão 70% de toda 
a energia disponível. A escassez de 
alguns recursos já é uma realida-
de em vários ambientes urbanos. 
A falta de água é um exemplo. 
Com o aumento populacional, o 
desafio será ainda maior! Por isso, 
é tão importante investirmos es-
forços na construção de cidades 
inteligentes. 

Para a União Europeia, cidade 
inteligente é um lugar onde os 
recursos são utilizados de forma 
eficiente, a partir do envolvimen-
to ativo dos cidadãos. Por meio de 
tecnologias digitais e de telecomu-

nicações, redes e serviços são oti-
mizados para benefício direto de 
habitantes e negócios. A sustenta-
bilidade passa a ser o fio condutor 
no planejamento de todos os com-
ponentes. 

Em Barcelona, Espanha, por 
exemplo, o sistema de coleta de 
resíduos não para! De hora em 
hora, escotilhas distribuídas pela 
cidade recolhem o material, que 
percorre até 70 quilômetros por 
tubulação subterrânea até o cen-
tro de coleta. Lá, ele é separado 
em reciclável e orgânico. Proces-
sado, o último retorna em forma 
de energia. Nessa lógica, o lixo 
deixa de representar uma ameaça 
para os ecossistemas terrestres e 
marinhos. 

No Brasil, temos o exemplo 
de Laguna (CE), a primeira cida-
de inteligente no mundo voltada 
para habitação social e que deve 
abrigar 20 mil pessoas. Ela está em 
construção e contará com um sis-
tema de coleta de resíduos inteli-
gente, calçamento que proporcio-
na a infiltração de água no solo, 
sistemas de reaproveitamento de 
água, irrigação otimizada confor-
me às condições meteorológicas, 
locais que produzem energia a 
partir de corpos em movimento, 
entre outros. 

Existe, no entanto, um com-
ponente não tecnológico, porém 
fundamental em uma cidade inte-
ligente: a natureza! As áreas verdes 
são a forma de conexão do ser hu-

mano à sua essência. São elas que 
nos lembram que não somos fei-
tos de tecnologia e que não fomos 
criados para vivermos presos em 
quatro paredes. Estudos indicam 
que áreas verdes urbanas reduzem 
a incidência de doenças respirató-
rias e mentais. Espaços como par-
ques incentivam a atividade física. 

Além disso, áreas verdes urba-
nas amenizam os impactos nega-
tivos causados pelo homem. Elas 
possibilitam a conservação da 
biodiversidade, regulam o clima 
local, aumentam a qualidade do 
ar, reduzem o ruído, protegem 
contra eventos climáticos extre-
mos (ondas de calor, enchentes e 
deslizamentos de encostas), entre 
outros.

Reunimos-nos para realizar esta 
Edição da Expomontes que termi-
nou neste domingo (4). Uma edi-
ção diferente e histórica. Devido ao 
momento que estamos passando, 
tivemos que nos adaptar, levantar 
a poeira e seguir frente, fazendo o 
que mais gostamos: produzir.

Nesse “novo normal” aceitamos 
o desafio de promover uma exposi-
ção repaginada, mas sem deixar de 
lado a essência de evidenciar a força 
e importância do homem do cam-
po. Hoje, embora ainda estejamos 
em meio à pandemia, celebramos 
esse jeito único do produtor rural, 
tendo a resiliência e força como so-
brenome. Prova disso é que, mais 
do que nunca, o agronegócio tem 
sido a mola propulsora na recupe-
ração da economia brasileira. E no 
Norte de Minas isso não é diferente. 
Faça chuva, ou faça sol, estão ali, na 
labuta diária, para produzir e levar 

alimento às mesas dos brasileiros.
Nesse ano, a Sociedade Rural 

adotou o slogan: “A casa de quem 
faz o campo”. A ideia é investir para 
que o produtor rural seja valoriza-
do, e que suas iniciativas e resulta-
dos sejam notados de forma mais 
efetiva. Desse modo, foi desenhado 
um projeto em que associa a inte-
gração, a informação e o apoio à ati-
vidade agropecuária para fortalecer 
a cadeia produtiva. Assim, surgiu 
a Expomontes on-line. Uma ideia 
fundamentada na tradição, que se 
uniu à modernidade para levar o 
que há de melhor em conhecimen-
to, oportunidades de investimento 
e perspectivas para o mercado.

Estamos inovando para reveren-
ciar um trabalho histórico, da nossa 
entidade, em prol do desenvolvi-
mento do nosso país. Trabalho que 
é realizado com maestria por mais 
de seis décadas. E hoje, mais do que 

nunca, é momento de valorizar esse 
trabalho do homem do campo.

É com muita honradez que faço 
parte de uma classe tão determi-
nada, cada vez mais unida. Acima 
de qualquer objetivo, a Sociedade 
Rural tem o intuito de evidenciar 
e dar assistência aos autores dessa 
história: o produtor rural. É por 
você que a Sociedade Rural existe 
e é por você que trabalhamos. Du-
rante muitos anos, os desafios se 
renovam. E assistimos diariamente 
aqueles que dão a vida para que o 
setor de alimentação e agropecuá-
ria se movimente.  Volto a falar com 
convicção: apesar do momento, é 
tempo de celebrar o brilhantismo 
e protagonismo do homem do 
campo nesse cenário atual. Os nú-
meros mostram que o agronegócio 
tem salvado a economia do país. 
Além dessa crescente, também 
gostaríamos de deixar registrado 

uma mudança positiva para a nossa 
classe.

Terminamos esta Exposição 
com louvor. Desenhamos a Expo-
montes 2021 num ambiente virtu-
al, inauguramos um novo formato 
da vitrine do agro regional, sem 
perder a sua essência.

Sabemos que, embora o cenário 
a nossa volta mude constantemen-
te, os papéis desta Sociedade Rural 
e deste evento permanecem – Uma 
entidade que promove o desen-
volvimento do agronegócio e um 
evento que nos une em torno da 
nossa causa.  

E a nossa causa é produzir! A 
nossa causa é alcançar resultados 
com tecnologia, sustentabilidade e 
o respeito ao homem e ao trabalho. 
Porque somos os homens do cam-
po, com as mãos na terra, plantan-
do, acreditando nas sementes e na 
força do trabalho.
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Como investir ganhando pouco?

O papel da natureza na construção de 
cidades inteligentes (Parte 1)

GUILHERME AMMIRABILE
ASSESSOR DE INVESTIMENTOS DA IHUB INVESTIMENTOS

ANKE MANUELA SALZMANN
ESPECIALISTA DE ECONOMIA DA BIODIVERSIDADE DA FUNDAÇãO 

GRUPO BOTICáRIO

Terceira via

A Casa de Quem faz o campo!

JARBAS OLIVEIRA
MEMBRO DA ACADEMIA MAÇôNICA DE LETRAS DO NORTE DE MINAS, DA ACADEMIA MONTES-CLARENSE DE LETRAS

JOSÉ MOACYR BASSO
PRESIDENTE DA SOCIEDADE RURAL

Kassab aposta em 
RodRigo pacheco paRa 

pResidente

O ex-ministro Gilberto Kassab, presidente nacional do PSD e um 
dos mais respeitados articuladores políticos do país, já sabe em quem 
vai apostar para presidente, em 2020: o atual presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (DEM-MG). Kassab reconhece que as pesquisas atu-
almente ainda são cruéis com a eventual candidatura Pacheco, sempre 
à volta de 0,5% a 1%, mas acha que ele começará a crescer na hora 
necessária.

Para Kassab, Pacheco traduz renovação e tem talento: deputado pela 
primeira vez, foi eleito presidente da CCJ, a comissão mais importante.

Após um mandato de deputado, Pacheco venceu eleição difícil para 
o Senado, por Minas, e de cara, conseguiu ser eleito presidente da Casa.

Articulador político cuidadoso, Kassab ressalva que Pacheco ainda 
não definiu se vai disputar a sucessão de Bolsonaro, mas ele aposta que 
sim. (Diário do Poder)

PF indicia Renan calheiRos PoR RecebeR 
PRoPina de R$ 1 milhão da odebRecht

A Polícia Federal (PF) indiciou o senador Renan Calheiros (MDB
-AL), pelos crimes de corrupção passiva e lavagem de dinheiro em 
inquérito aberto pelo ministro Edson Fachin, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), em 2017.

De acordo com as 110 páginas do documento compilado pela PF, o 
relator da CPI da Pandemia, pediu e recebeu da Odebrecht, em 2012, 
R$ 1 milhão para atuar na restrição de incentivos fiscais em impor-
tações, beneficiando diretamente a Braskem, braço petroquímico da 
empreiteira. Segundo a PF, Renan, que é ex-ministro da Justiça, era 
identificado pelo codinome “Justiça” no departamento de propina da 
Odebrecht e recebeu o montante de R$ 1 milhão no dia 31 de maio de 
2012, em São Paulo.

senadoRes e ministRo luís RobeRto baRRoso 
cRiticam PRoPosta de ‘distRitão’

Em sessão de debates temáticos do Senado ontem (5), senadores 
criticaram a proposta do “distritão”, modelo em discussão na Câmara 
dos Deputados de substituir o sistema proporcional pelo majoritário, 
que considera apenas os nomes mais votados. Senadores avaliam que 
o “distritão” fragiliza os partidos. A posição dos parlamentares recebeu 
o apoio o do ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Luís Rober-
to Barroso, que também é presidente do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE).

Hoje, os deputados são eleitos pelo sistema proporcional, em que 
as vagas são definidas de acordo com o número de votos para cada 
partido e o quociente eleitoral. No “distritão”, os deputados com o 
maior número de votos em cada estado ganham as cadeiras, sem levar 
em conta o total obtido pela legenda.

“O “distritão” não barateia as campanhas, talvez encareça, ele en-
fraquecerá os partidos e ele será dramático para a representação das 
minorias”, criticou Barroso, que apontou que menos de 10% dos can-
didatos eleitos para a Câmara dos Deputados conseguem os votos ne-
cessários por conta própria. 

Barroso foi um dos convidados da sessão temática para debater pos-
síveis ajustes na legislação eleitoral. O debate foi solicitado pelo sena-
dor Nelsinho Trad (PSD-MS) e organizado pelo senador Carlos Fávaro 
(PSD-MT), que presidiu a sessão.  (Agência Senado)

Votação do acoRdo com a Vale

O clima de tensão entre o Executivo e o Legislativa em relação a 
forma de distribuição de R$ 1,5 bilhão para municípios mineiros, no 
acordo com a Vale de reparação dos estragos causados pela tragédia 
em Brumadinho, deve ter uma pausa nos próximos dias. Isso porque 
os deputados devem votar a validade do acordo dos R$ 11 bilhões com 
a empresa até o dia 19 de julho, antes do recesso parlamentar. O presi-
dente da Casa, deputado Agostinho Patrus, pretende colocar na pauta 
de votação a PEC que permite ao Tribunal de Contas fiscalizar a apli-
cação dos recursos e que deve ser votada na semana que vem, mesmo 
com o entendimento do governo de que a PEC não irá solucionar o 
impasse.

santa cRuz acusado de usaR oab como 
tRamPolim PaRa sua caRReiRa Política

Após engajar a Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) na oposição 
ao governo federal, o presidente nacional da entidade, Felipe Santa 
Cruz, é alvo de críticas de conselheiros por haver pautado o exame 
do impeachment do presidente da República no conselho federal da 
entidade.

Santa Cruz tem sido acusado de usar a entidade para se lançar na 
política partidária, nas eleições de 2022. Ambicioso, ele acha que tem 
estatura política para disputar até mesmo o governo do Rio de Janei-
ro. “A OAB não pode ser trampolim de nada”, escreveu a certa altura 
o conselheiro Luiz Guardiero, numa referência ao fato de Santa Cruz 
estar usando a entidade em benefício dos próprios interesses políticos. 
Depois, concluiu: “esse assunto deve ser encerrado.” Demonstrando 
sua dificuldade de lidar com a divergência, Santa Cruz, a certa altura, 
sai do grupo de conselheiros federais da OAB.
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A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG) apro-
vou, na tarde da última quinta-feira 
(1º/7/21), parecer pela legalidade 
do Projeto de Lei Complementar 
(PLC) 60/21, que amplia o rol de 
servidores que poderão aderir ao 
Regime de Previdência Comple-
mentar do Estado. Mais cedo, o 
relator da matéria, deputado Glay-
con Franco (PV ), distribuiu avulsos 
(cópias) de seu relatório, por meio 
do qual apresenta o substitutivo 
n°1. O novo texto apenas promove 
adequações quanto à técnica le-

gislativa. O projeto, de autoria do 
governador Romeu Zema (Novo) e 
que também regulamenta a criação 
de benefício especial para os servi-
dores que optem por migrar de re-
gime, tramita em dois turnos. Antes 
de ir a Plenário em 1º turno, ainda 
passará pelas Comissões de Admi-
nistração Pública e de Fiscalização 
Financeira e Orçamentária (FFO).

O PLC 60/21 altera dispositi-
vos da Lei Complementar 132, de 
2014, que institui o Regime de 
Previdência Complementar para os 
servidores públicos efetivos. Dessa 
forma, o projeto permite que tam-

bém possam aderir ao novo regime 
servidores de cargos em comissão 
e empregados públicos, bem como 
seus familiares. A legislação atu-
al abrange apenas os servidores 
efetivos e membros de Poder, do 
Ministério Público, do Tribunal de 
Contas e da Defensoria Pública de 
Minas Gerais, desde que tenham 
ingressado no serviço público esta-
dual após 15 de fevereiro de 2015, 
data em que o plano de benefícios 
complementar foi aprovado.

O projeto deixa expresso que 
os ocupantes exclusivamente de 
cargo em comissão que aderirem 

ao plano não terão direito à contra-
partida do patrocinador, o Estado. 
Também especifica que a Fundação 
de Previdência Complementar de 
Minas Gerais (Prevcom-MG) fica 
autorizada a criar planos de pre-
vidência complementar para os 
familiares dos servidores estaduais 
a partir de 1º de janeiro de 2022, 
como antecipação da contribuição 
patronal, para custeio das despesas 
do órgão. Pelo mesmo motivo, a 
proposição ainda autoriza o Execu-
tivo a transferir R$ 15 milhões para 
a Prevcom-MG, a partir de 1º de ja-
neiro de 2022.

Vereador Leãozinho consegue emenda de 
100 mil reais com o Deputado Gil Pereira

PLC que altera regime previdenciário 
recebe aval da CCJ

DIVULGAÇÃO

Associações de aposentados relatam fraudes 
no empréstimo consignado

Projeto da LDO 2022 
pronto para ser votado no 
Plenário

DIVULGAÇÃO

3pOlítica

caderno salvador

Espia só... Os meninos que 
são estudiosos são abençoados e 
até se livram de ir mais cedo para 
a cidade dos pés juntos... Um dia 
um menino estava indo para a 
sua escola todo alegrinho... E eis 
que chega um hominho mais feio 
do que mãe de sarampo e sapeca 
se ele fazia parte de uma deter-
minada gangue... E foi logo sape-
cando azeitona quente nele... Por 
sorte... Ele estava com a mochila 
cheiinha de cadernos... E a azei-
tona quente não conseguiu atra-
vessar o caderno de capa dura... 
E ele foi salvo... Mas isso fica a 
lição para aqueles que gostam de 
levar um caderno só... Caderno 
não é só cultura é também um 
objeto que nos livra de tomar 
azeitona quente nas costas... Tá.

bolsonaro é um herói e vai 
vencer os vilões

Os Ministros do STF estão dei-
xando a toga para tentar legislar e 
querer a todo o momento interfe-
rir no governo de Bolsonaro... O 
povo vem fazendo manifestações 
contra eles que a cada dia au-
menta mais e vai chegar ao ponto 
de perderem de vez a  paciência 
com eles e com TV Plim Plim que 
virou uma  porta voz da esquerda 
falida e vem falando muita bes-
teira e, com isso, vem perdendo 
o  pouco de credibilidade que 
tinha... A situação poderá tornar  
insustentável paro  poder que 
deixa sua raízes originais e se 
mete num vespeiro... Acho que 
a Vênus Platinada e STF subesti-
mam o poder povo... E isso vai 
custar muito caro à paciência é 
algo que o povo não tem.

 
empresários tem cascavel nos 

bolsos, é?

Você já reparou que todos os 
nossos jovens não tem tido ne-
nhum tipo de oportunidades em 
nossa Princesinha do Norte... Es-
tou falando no quesito Esportes? 
Pois não adianta... Para se prati-
car esporte e ganhar medalhas 
é preciso dedicação exclusiva e 
muito treino... E tem que viver 
totalmente para o esporte... E aí 
tem que ter patrocinador... Mas 
o problema que em nossa região 
as cobras vão morar e procriar 
nos bolsos dos nossos empresá-
rios não de vaca... Munhecas de 
samambaias... E aí eles não po-
dem pegar a carteira... Nem os 
cheques... Nem mesmo o cartão 
de credito... Assim fica difícil para 
nossos jovens... Abrem as cartei-
ras meninos pão duros.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem, minha 
gente mais que legal... Nesse 
momento estou caçando um 
jeitinho de não ficar falando de 
coisas sérias não... Eu quero mais 
é curtir o nosso bom humor de 
cada dia... E rir é o melhor remé-
dio ainda para curar todo tipo de 
cafubira e birra de gente velha... 
Sabe qual é bicho mais mentido 
a esperto do mundo animal? Sim-
plesmente o pato... Ele já nasceu 
com os dedos colados... Justa-
mente para não colocar nenhum 
tipo de anel de compromisso... E 
vive atrás da vaca... E sabem por 
quê? Por que ele é doido com 
pata e a vaca tem quatro patas... 
Entendeu agora malinha? Pois o 
pato não é bicho bobo não... E é 
o taradão do mundo animal... E 
as pobrezitas das galinhas que o 
diga... Ele não quer compromisso 
com elas.

 
bicho aposenta?

Pois então minha gente mais 
que biita... Eu estou por demais 
feliz com a noticia que o grande 
jurista Antônio Proença me deu... 

É que tem uma ONG muito séria 
que está negociando um grande ter-
reno com o paço para poder fazer 
um asilo somente para animais... 
Isso mesmo... Aqueles bichinhos 
que trabalharam a vida toda e que 
agora estão velhinhos e sem muita 
serventia... Eles vão poder desfrutar 
o que lhes resta da vida nesse lu-
gar... Isso é ou não é uma coisa mais 
do que legal? Claro que é, né, mali-
nha... Ei... Ei... Ei... Pode parar que 
tua sogra não entra de jeito manei-
ra nenhuma... Lá entra bicho e não 
dragão... Mas o coronel Pádua Mello 
também gostou da idéia... Legal.

 
Água mineral na mardita

Eita que eu escuto cada uma que 
mais parecem duas... Lá na ex-cida-
de Maravilhosa tem um hominho 
que é um empresário do pozinho 
do capeta e da erva mardita que a 
policia pegou e mandou para o xi-
lindró... Mas o mais curioso é que o 
safado tinha uma plantação da erva 
mardita no seu quintal que era bem 
grandinho... E ele regava as plantas 
com água mineral e da boa... Que 
ele garfava de uma empresa... Isso 
sim que é safadeza em alto estilo... 
Mas a polícia acabou com sua safa-
deza e arrasou a plantação... Mas 
quando agente pensa que já viu um 
tiquinho de cada coisa... Eis que nos 
aparecem coisas que não dá pra 
acreditar... Mas vida que se segue... 
Eita... Ará.

 
leite bom para loiras?

Pois então, seu menino... Não é 
que a policia descobriu que algumas 
cooperativas estavam misturando o 
nosso leitinho de cada dia com soda 
caustica e também com água oxi-
genada? Pois então... O problema 
de tudo é a consequência final... O 
número de loiras e loiros que toma-
vam o leitinho de cada dia estão em 
alta... Com água oxigenada... Estão 
aparecendo loiras para todo lado... 
E a coisa vai ficar ruim de adminis-
trar... Não que eu tenha nadica de 
nada contra as loiras... Mas um tan-
tão assim e sem aviso prévio é um 
tiquinho demais e, por isso mesmo, 
é que a Polícia Federal está pegan-
do pesado... Pois aguentar um forte 
contingente de loira é duríssimo, 
não é?

 
lá não é como cá não

Eu comecei esse glorioso tijoli-
nho com a frase... Lá não é como cá 
não... E vou te explicar tudinho... Lá 
na boa terrinha do Tio Sam... A lei 
funciona mesmo e não adianta ser 
famoso... Rico... Biito... Feia feita 
mãe de sarampo e até corredor de 
caranguinho... Pisou no tomate vai 
mesmo para o xilindró... O brazu-
quinha Hélio Castro Neves ganhou 
milhões de merrequinhas e sur-
rupiou o fisco de lá... Ele pensou 
que podia se safar como fazem os 
empresários safados por cá... Não 
deu... Ele foi para o xilindró... Pagou 
uma fiança de 10 milhões de merre-
quinhas e das verdinhas da boa ter-
rinha do Tio Sam... Agora está livre... 
Que sustão hein.

 
montei no Porco

Pois muito que bem, minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e ca-
pando o gato... Enfim eu estou mes-
mo é indo embora e pronto... Não 
vá fazer nenhum tipo de estripulia 
que não estarei por perto para te 
acudir não... E, por favor, lembre-
se: “Não andeis ansiosos por coisa 
alguma, pois o Pai celestial sabe de 
tudo que precisa, antes mesmo que 
fale”... Para pensar mesmo.

 
Fuso do dia – Aqueles troca-le-

tras traíras que se... Se... Se... Acham 
a última tubaína do deserto de San-
ta Rosa de Lima... Estão pegando 
mal e ética fica longe e se revelam 
totalmente desprezíveis... Xô, coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – O grande 
troca-letras e mestre Benedito Said 
que certamente voltará a represen-
tar bem a classe na House do Povo 
como um Edil sensacional e correto 
e será exemplo... Sucesso, nobre 
guerreiro... Fui!

Última

As fraudes no empréstimo con-
signado foram tema de audiência 
pública na Comissão de Legisla-
ção Participativa da Câmara dos 
Deputados. As denúncias de irre-
gularidades na concessão dos em-
préstimos chegam aos parlamen-
tares por diferentes organizações. 
O empréstimo consignado é uma 
política importante, pois garante 
acesso a crédito com juros mais 
baixos. Os aposentados e pensio-
nistas representam um terço de 
quem solicita o empréstimo. 

Apesar disso, problemas como 
assédio aos consumidores, com li-
gações insistentes e, em especial, 
a contratação de empréstimos não 
solicitados, acontecem. Segundo 
o presidente do INSS, no segundo 
semestre do ano passado, com a 
pandemia, as irregularidades au-
mentaram. Para Leonardo Rolim, 
a solução passa por mais contro-
le, com identificação pela digital. 
“Na nossa avaliação, com esse 
modelo de identificação biomé-
trica nós resolvemos o problema 

dos empréstimos não solicitados, 
inclusive reduzimos custos para o 
INSS, porque as reclamações que 
nós recebemos geram todo um 
processo”, disse. 

“O banco deposita o dinheiro 
na conta do aposentado ou pen-
sionista sem ele pedir o financia-
mento. Quando vê o crédito, a 
grande maioria não procura saber 
por que aquele dinheiro foi depo-
sitado e acaba gastando. E aí co-
meça a aparecer o desconto nos 
seus vencimentos”, contou. 

Ele também citou que há casos 
em que o aposentado devolveu 
o dinheiro e o banco continuou 
descontando o empréstimo. A 
advogada Jane Lucia Berwanger 
cobrou medidas duras. “Não es-
tamos falando que deva ou não 
existir o empréstimo, mas talvez 
tenha que se adotar medidas mais 
drásticas com relação ao próprio 
empréstimo. Ser mais rígido na 
concessão, na autorização, me pa-
rece que é o único jeito de come-
çar a resolver a situação”.

Através do pedido do vereador 
Leãozinho (Patriota), foi credi-
tado pelo deputado estadual Gil 
Pereira (PSD), na conta do mu-
nicípio de Montes Claros, uma 
emenda de transferência especial 
no valor de R$ 100.000,00 (cem 
mil reais), objetivando apoio e 
parcerias entre os parlamentares 
e a Prefeitura Municipal.

A liberação do recurso, que 
será usado para melhorias na in-
fraestrutura e reforma da Praça do 
Bairro Alto da Boa Vista, foi infor-
mada pelo vereador Leãozinho, 
que destacou a grande e impor-
tância da reforma da praça. Se-
gundo ele, “a obra é um anseio de 
toda comunidade daquele bairro 
e região”, e será de valia para toda 
população, uma vez que o incen-
tivo a prática de esportes e busca 
de qualidade de vida e lazer são 
prioridades no mandado do par-
lamentar.  

“Na condição de parlamentar, 
e, em prol do povo de Montes 

A Comissão de Fiscalização Fi-
nanceira e Orçamentária (FFO) 
da Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG), ampliada com 
membros efetivos das outras co-
missões permanentes, aprovou, no 
final da tarde desta segunda-feira 
(5/7/21), parecer favorável ao Pro-
jeto de Lei (PL) 2.707/21.

A proposição, de autoria do go-
vernador, dispõe sobre as diretri-
zes para elaboração e execução da 
Lei Orçamentária para o exercício 
de 2022, a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) e, como tramita 
em turno único, já pode ser votada 
de forma definitiva pelo Plenário. 

Pela manhã, o presidente da 
FFO e relator da proposição, de-
putado Hely Tarqüínio (PV ), já ha-
via distribuído avulso (cópia) aos 
parlamentares de seu parecer, que 
acata cinco das 80 emendas de par-
lamentares apresentadas no prazo 
regimental. O relatório traz ainda 
mais uma emenda apresentada 
pela Comissão de Participação Po-

pular, a subemenda nº 1 a outras 
15 emendas de parlamentares e, 
por fim, mais 13 emendas apresen-
tadas pelo próprio parecer.

Em seu parecer, o relator Hely 
Tarqüínio (PV ) lembrou que pau-
tou sua análise das emendas apre-
sentadas pelos parlamentares na 
necessidade de se garantirem a 
plena articulação e o equilíbrio 

entre as leis que compõem o sis-
tema orçamentário, com base nas 
premissas constantes nos últimos 
projetos de Plano Mineiro de De-
senvolvimento Integrado (PMDI), 
Plano Plurianual de Ação Gover-
namental (PPAG) e Orçamento já 
aprovados na FFO.

Dessa forma, o relator argu-
menta que buscou, por meio de 

subemendas, aglutinar as suges-
tões que contribuem para o aper-
feiçoamento da proposição e, con-
sequentemente, para a integração 
das atividades de planejamento, 
orçamento e gestão do Estado. 
Consequentemente, as emendas 
atingidas por isso ficaram, em 
sua maioria, prejudicadas. (Portal 
ALMG)

Claros, quero manifestar nos-
sa gratidão, em nome de toda a 
população, ao deputado estadual 
Gil Pereira, que está disponibili-

zando essa importante emenda 
para ações de reforma desta pra-
ça. Quero também agradecer ao 
nosso prefeito, Humberto Souto, 

que está sempre nos apoiando e 
nos acompanhando no desenvol-
vimento de nossa cidade”, declara 
Leãozinho.
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Os vereadores de Montes Cla-
ros elegerão hoje (6), o 1º secre-
tário da Câmara Municipal, cargo 
que é disputado pelos vereadores 
Stalin Cordeiro (Podemos) e Rai-
mundo Pereira (PDT). A eleição 
extemporânea ocorre por causa 
do afastamento do vereador Sóter 
Magno, que foi nomeado secretá-
rio municipal de Meio Ambiente. 
Stalin Cordeiro é o 2º secretario 
e se for eleito 1º Secretário, na 
semana que vem terá de ser elei-
to o ocupante da 2ª secretaria. 
Raimundo foi secretário em man-
datos anteriores. O secretário é 
responsável por assinar todas as 
folhas de pagamento do Poder Le-
gislativo.

Porém, outra polêmica é o Pro-
jeto de Resolução que estabelece 
a política de uso e segurança de 
informações e dos recursos com-

Ex-prefeito é denunciado por fraudes em 
licitações de asfaltamento e drenagem

Vereadores elegem 
secretário e extinguem 
cargos técnicos

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Trabalho de Marcelo Freitas é exaltado 
em homenagem na Câmara de Moc

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) recebeu, 
no último sábado (3), a medalha 
Ivan José Lopes de honra a Mon-
tes Claros, concedida pela Câmara 
Municipal. A solenidade de entrada 
da medalha, considerada a maior 
honraria do município, foi realizada 
com restrições de público atenden-
do aos protocolos de prevenção à 
Covid-19 e contou com a presen-
ça de amigos, familiares, políticos, 
representantes de empresas e de 
entidades.

Em seu discurso, o prefeito de 
Montes Claros, Humberto Souto, 
que participou do evento de forma 
remota, exaltou o trabalho do de-
putado Marcelo Freitas em prol da 
cidade e de todo o Norte de Minas. 
Souto lamentou não poder partici-
par presencialmente do evento.

“O Deputado Marcelo Freitas é 
uma figura digna de todas as ho-
menagens possíveis pelos montes-
clarenses. Nós temos deputados 
e deputados, deputado que são 
votados e temos deputados que 
representam de fato o povo da sua 
cidade, que é o caso de Marcelo 
Freitas. Nós precisamos exaltar o 
trabalho do parlamentar que tem 
contribuído na construção de uma 
Montes Claros mais moderna, dinâ-
mica e melhor para todos. Desde 
sua atuação como delegado de Polí-
cia Federal já trazia no seu currículo 
a preocupação com a coisa pública, 
com o ser humano, cujo objetivo é 
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GiRleno alencaR

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio da 13ª 
Promotoria de Justiça de Montes 
Claros, apresentou denúncia crimi-
nal e ajuizou Ação de Improbida-
de Administrativa em face de Ruy 
Muniz, ex-prefeito do município, e 
também de um empresário e de dois 
ex-secretários municipais. Segundo 
as investigações, o ex-prefeito or-
ganizou, com o auxílio dos demais 
réus, esquema para que o Município 
de Montes Claros contratasse, para 
obras de pavimentação e drenagem, 
empresas que comprassem materiais 
(como asfalto e concreto) ou utilizas-
sem maquinário de outras empresas 
pertencentes a grupo econômico 
controlado pelo próprio chefe do 
Executivo. Segundo o MPMG, a prá-
tica é proibida pelo artigo 9º da Lei 
Federal 8666/93 e pelo artigo 100 da 
Lei Orgânica de Montes Claros.

As denuncias foram realizadas 
pelo GAZETA, em 2015. As investi-
gações apontaram que, na concor-
rência 01/2014, orçada em R$ 54 
milhões, um empresário laranja do 

o maior de todas as nossas ações. 
Como deputado, ele realiza um 
belo trabalho por Montes Claros e 
nos traz o sentimento de gratidão”, 
afirmou Humberto Souto.

A medalha de honra Ivan José 
Lopes Honraria foi criada em 1971 
e já foi concedida 48 vezes. O pre-
sidente da Câmara Municipal, vere-
ador Cláudio Rodrigues, destacou o 
trabalho do parlamentar, motivo da 
honraria recebida.

“A Câmara Municipal de Montes 
Claros, através dos seus 23 vere-
adores, reconhece o trabalho do 
deputado federal Marcelo Freitas 
e concede essa honraria para ele, 
em comemorações aos 164 anos 
de aniversário da cidade. Além de 

destinar milhares de reais em recur-
sos para investimentos na cidade, 
Marcelo Freitas representa e enche 
de orgulho todos os montes-claren-
ses”, declarou Cláudio Rodrigues.  

A busca de investimentos para 
garantir saúde de qualidade para a 
população foi destacada pelo dire-
tor-presidente do Hospital Aroldo 
Tourinho, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida.

“Mais do que justa e legítima a 
homenagem a um parlamentar sé-
rio, competente e que tem conquis-
tado recursos todas as áreas, parti-
cularmente para a área da saúde. É 
muito importante trabalhar o ano 
inteiro e ser reconhecido nesse mo-
mento do aniversário da cidade. A 

Câmara Municipal realmente mos-
tra a que veio e faz uma homena-
gem justa homenagem sempre nas 
pessoas que desenvolveram a nossa 
cidade”, ressalta Paulo César.

Representando a família a mãe 
do parlamentar, Ana Valdo do Car-
mo Freitas, enviou um vídeo onde 
destacou o merecimento da home-
nagem.

“Primeiramente eu quero agra-
decer a meu Deus. Falar do meu 
filho é um orgulho, não falo do 
Deputado, falo do meu filho Mar-
celo, sempre presente, pronto para 
e acolher a todos da família. É um 
pai amoroso, um marido exemplar, 
um homem que me orgulho de 
ser de sua mãe. Você, meu filho, é 

merecedor de cada vitória. Você é 
incansável na luta. Um ser humano 
iluminado. Sou muito grata a Deus 
por ter você. Peço todos os dias ao 
nosso Deus que te proteja e te ilu-
mina. Em cada decisão. Obrigada 
por tudo. Sempre estarei ao seu 
lado infinitamente”, disse emocio-
nada Ana Valda.

Em um discurso emocionado, 
dedicado à esposa Deyslane Freitas 
em nome de todos os presentes e 
aos montes-clarenses, o deputado 
Marcelo Freitas falou do trabalho 
realizado em Montes Claros e todo 
Norte de Minas e agradeceu o reco-
nhecimento público de suas ações.

“Essa homenagem nos traz 
imenso orgulho, particularmente, 

em virtude do trabalho que desem-
penhamos em nossa querida Mon-
tes Claros, enquanto delegado de 
Polícia Federal, e agora exercendo 
a função de deputado federal. Sem 
dúvida alguma, a Câmara nos en-
che de orgulho e é nesse sentido 
que ficamos extremamente felizes 
de receber a principal honraria da 
cidade de Montes Claros. Aos verea-
dores que nos concederam essa ho-
menagem, o meu muito obrigado 
e a certeza de que não cansaremos 
de buscar dias melhores para toda 
população, com mais desenvolvi-
mento, geração de emprego e ren-
da, dignidade e qualidade de vida”, 
concluiu Marcelo Freitas. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

ex-prefeito foi contratado pelo mes-
mo para comprar, montar, licenciar 
e colocar em funcionamento usina 
de asfalto e equipamentos, antes 
mesmo de finalizado o certame, es-
condendo todo aquele material nos 
arredores da cidade. O Ministério Pú-
blico e a Polícia Federal descobriram 
o local em que aqueles bens haviam 

sido escondidos e, ao apurarem a 
origem dos mesmos, constataram 
que foram levados ao local por um 
empresário até então participante da 
licitação a mando do ex-prefeito.

Descoberta a trama, conforme 
apurado, o ex-prefeito, impedido 
de vender asfalto para as obras que 
ele mandou licitar, reformulou sua 

estratégia de fraude, adquirindo 
uma usina de concreto e diversos ve-
ículos e equipamentos, por meio de 
uma faculdade dirigida por seu filho, 
passando então a vender concreto 
para utilização nas obras que ele 
mesmo mandou licitar. A nova trama 
também acabou sendo descoberta 
pelo MPMG alguns meses depois, o 

que obrigou Ruy Muniz a parar de 
vender concreto para as obras da 
prefeitura,

Contudo, a denúncia aponta 
que, não desistindo de fraudar con-
tratações, o ex-prefeito determinou 
a abertura de nova licitação (con-
corrência 21/2015), orçada em R$ 
50,4 milhões e em cujo edital inse-
riu cláusulas restritivas (exigindo, 
por exemplo, que somente pudesse 
participar da nova licitação empre-
sa que possuísse alguma usina de 
asfalto disponível na cidade) com a 
finalidade de que apenas vencesse o 
certame quem se comprometesse a 
comprar asfalto da própria usina do 
ex-prefeito. A ilegalidade também foi 
percebida pelo Ministério Público, 
que instaurou nova investigação so-
bre aquela licitação, obrigando o ex
-prefeito a suprimir aquelas cláusu-
las restritivas em alteração do edital 
publicada no dia seguinte à abertura 
do Inquérito Civil.

Porém, naquela mesma alteração, 
o ex-prefeito, ainda tentando fraudar 
a nova licitação e garantir que algu-
ma empresa local comprometida em 
comprar materiais de suas usinas 

vencesse o certame, mandou inserir 
no edital cláusula inusitada proibin-
do que uma mesma empresa vences-
se em mais de três dos cinco lotes 
de obras, mesmo se tivesse a melhor 
proposta em todos. Uma vez mais, o 
Ministério Público percebeu a mano-
bra e exigiu que a empresa que havia 
apresentado a melhor proposta nos 
cinco lotes fosse declarada vence-
dora, caso alguma das outras bene-
ficiadas pela regra não equiparasse 
o desconto oferecido pela primeira.

Outras fraudes, como, mediante 
aditivos, aumento indevidamente 
dos pagamentos por certos itens e 
os quantitativos do contrato na con-
corrência 01-2014, ou a assinatura 
de contratos com sobrepreço para 
pagamento de certos itens na con-
corrência 21-2015, também são ob-
jeto da ação penal e da ação de im-
probidade propostas. No total, entre 
delitos consumados e tentados, oito 
crimes e oito atos de improbidade 
administrativa são imputados ao ex
-prefeito (artigos 90 e 92 da Lei Fede-
ral 8666/93, atuais artigos 337-F e H 
do Código Penal, bem como artigos 
9, 10 e 11 da Lei Federal 8429/92).

putacionais da Câmara Municipal 
e institui normas técnicas sobre a 
política de segurança e usuários 
dos recursos computacionais. 
O Projeto de Lei Complementar 
93/2021 extingue cargos de asses-
soria técnica e coordenadorias, 

mas sem causar impactos financei-
ros, pois os assessores passarão a 
ser coordenadores, com foco es-
pecífico nos aposentados. Outros 
projetos da Prefeitura permite a 
parceria com a Sociedade Rural e 
Associação Comercial. (Ga)
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Padre morre em Novorizonte 
em caso que está sendo 
investigado

Codanorte implanta logística reversa em municípios 
no Norte de Minas

Credenciamento de instituições para o Trilhas do Futuro 
vai até 16/7
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Covid suspende reunião do MP 
com atingidos por mineradora

RegiOnal

D
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O crescimento da quantidade 
de casos de Covid-19 na região de 
Grão Mogol, onde será implanta-
do um projeto minerário levou o 
procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares Júnior a suspender a reu-
nião prevista para acontecer nesta 
quinta-feira (8). Ele anunciou que 
fará um sobrevoo no local onde 
deverá ser implantando o projeto. 
A reunião com os atingidos foi uma 
solicitação da deputada Leninha 
Souza, que é contra o projeto. A 
partir das 14 horas, o procurador-
geral se reúne com os promotores 
de Justiça do Norte de Minas, em 

Montes Claros e às 15 horas conhe-
ce o projeto Norte de Minas sem Li-
xões, do Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Sustentável 
Ambiental (Codanorte).

Sobre a visita, no dia 8 de julho, 
à região do empreendimento Bloco 
8 da Sul Americana de Metais - SAM, 
a empresa acredita que se trata de 
diligência natural do órgão para ou-
vir a população no cumprimento de 
seu papel constitucional. O empre-
endimento informa que, também 
para cumprir com os valores da em-
presa de diálogo e transparência, 
celebrou com o MPMG, no dia 24 
de maio, Termo de Compromisso. E 
ressalta, ainda, que aguarda do Es-

tado de Minas Gerais a designação 
de audiência pública para mais uma 
vez cumprir essa importante etapa 
de esclarecimento de dúvidas e re-
colhimento de críticas ou sugestões 
acerca do projeto, oferecendo à po-
pulação possibilidades concretas de 
participação na construção de um 
desenvolvimento verdadeiramente 
sustentável para a região Norte.

O projeto Bloco 8, de extração e 
beneficiamento de minério de ferro 
no Norte de Minas, vai proporcio-
nar para a região, e também para 
pequenas e médias empresas de 
vários setores e de qualquer estado. 
“O projeto Bloco 8 vai contar com 
investimentos de 2,1 bilhões de dó-

5

O Consórcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável Am-
biental (Codanorte) iniciou no dia 
1º de julho, o projeto de Logística 
Reversa, a ser implantado em 17 
municípios, onde recolherá pilhas, 
baterias, lâmpadas fluorescentes e 
lixo eletrônico, em parceria com a 
empresa Lax Ambiental. Estão sen-
do implantados Ecopontos em Pi-

rapora, Buritizeiro, Várzea da Pal-
ma, Coração de Jesus, São João da 
Lagoa, Lagoa dos Patos, Itacarambi, 
Jaíba, Januária, Manga, Pedras de 
Maria da Cruz, Buenópolis, Fran-
cisco Dumont, Bocaiuva, Olhos-d’ 
Água, Francisco Sá e Mirabela. O 
material coletado é encaminhado 
para as empresas produtoras, que 
tem responsabilidade de dar a des-

tinação correta do lixo.
O presidente do Codanor-

te, Eduardo Rabelo, prefeito de 
Francisco Dumont, salienta que a 
iniciativa de implantar esses eco-
pontos está dentro do programa 
Norte de Minas sem Lixões, que 
já finalizou 17 lixões no Norte de 
Minas e caminha para resolver 
o problema em outros 23 muni-

cípios. O engenheiro ambiental 
Pedro Bicalho Maia observa que 
a destinação correta da logística 
reversa é fundamental para evitar 
maiores danos ao meio ambiente, 
pois esses materiais são de difícil 
decomposição, gerado muitos im-
pactos. Ele lembra que nessa pri-
meira etapa serão implantados em 
17 municípios, mas o presidente 

do Codanorte já determinou que 
sejam atendidos os 62 municípios 
associados.

Para alcançar o sucesso deseja-
do, o Codanorte estabeleceu par-
cerias em cada município para a 
coleta dos materiais. Na cidade de 
Itacarambi foram criados oito eco-
pontos, em diversos locais, visan-
do captar a maior quantidade pos-

sível. Pedro Maia lembra que a Lax 
Ambiental é especializada na pres-
tação desses serviços nessa área, 
dominando tanto a tecnologia 
como a estruturação da destinação 
do material coletado. “É mais uma 
contribuição que o Codanorte ofe-
rece aos municípios filiados, pois a 
logística reversa é um sério proble-
ma no Brasil”, explica Rabelo.

O prazo de credenciamento de 
instituições interessadas em parti-
cipar do projeto Trilhas do Futuro, 
do Governo de Minas encerra no 
próximo dia 16. Neste processo, a 
Secretaria de Estado de Educação de 
Minas Gerais (SEE/MG) irá contratar 
vagas, via edital de credenciamento, 
em instituições públicas e privadas. 
O objetivo é, a partir deste segundo 
semestre de 2021, disponibilizar 
cursos técnicos gratuitos para estu-
dantes do ensino médio.

As instituições interessadas deve-

rão apresentar a solicitação de cre-
denciamento e a proposta de cursos 
acompanhada da documentação 
prevista no edital, exclusivamente 
em meio eletrônico e por meio de 
peticionamento no Sistema Eletrôni-
co de Informações (SEI), conforme 
orientações disponibilizadas neste 
link. Ao acessar o site, é necessário 
clicar no item “Usuário externo”.

O edital com as instruções para o 
credenciamento das instituições foi 
publicado na edição de sábado (3/7) 
do Diário Oficial de Minas Gerais. 

Conforme o documento, as partici-
pantes deverão comprovar idonei-
dade jurídica, técnica e fiscal.

As instituições que não se cre-
denciarem dentro dos prazos es-
tabelecidos no edital não poderão 
participar do processo de contrata-
ção de vagas para 2021. No entanto, 
poderão se credenciar para futuras 
contratações. A SEE/MG reitera, ain-
da, que o credenciamento não ga-
rante à instituição direito à inscrição 
pelos estudantes e à contratação das 
vagas.

No processo, o credenciamento 
será feito por meio das Comissões 
Regionais de Credenciamento, que 
serão constituídas juntamente às Su-
perintendências Regionais de Ensi-
no (SREs), sendo compostas por re-
presentante do Serviço de Inspeção 
Escolar, representante da Diretoria 
Educacional e representante da Di-
retoria de Finanças e Administração.

A SEE/MG somente contratará 
vagas em instituições que ministram 
cursos em um dos municípios prio-
ritários do projeto Trilhas de Futuro. 

Além disso, a instituição deve conse-
guir cumprir as obrigações contratu-
ais e seguir toda a normativa previs-
ta no edital de credenciamento, da 
apresentação da documentação à 
oferta dos cursos. A lista dos muni-
cípios e cursos prioritários constam 
no edital.

seleção dos cuRsos e VaGas
A seleção dos cursos e vagas 

será feita em duas etapas, após o 
credenciamento das instituições. A 
primeira etapa consistirá no exame, 

por parte do Comitê Gestor do pro-
jeto Trilhas de Futuro, dos cursos e 
instituições aprovados no credencia-
mento. A partir dessa análise, será 
elaborado o “Catálogo de Cursos”. 
Já a segunda etapa consiste na ins-
crição e matrícula dos candidatos/
estudantes às vagas disponíveis.

A relação das instituições creden-
ciadas e o Catálogo de Cursos Técni-
cos do projeto Trilhas de Futuro se-
rão divulgados em www.educacao.
mg.gov.br e www.jornalminasgerais.
mg.gov.br. (Agência Minas)
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O padre Adriano Henrique Pes-
tana Pereira, de Novorizonte, foi 
enterrado na tarde de ontem (5) 
na cidade de Salinas. A sua morte 
ocorreu na madrugada de domin-
go, em Novorizonte e seu corpo 
foi liberado pelo instituto de Me-
dicina Legal de Montes Claros na 
noite de domingo. É o segundo 
padre que morreu esse ano no 
Norte de Minas, pois antes mor-
reu o padre Paulo, quando caiu 
no rio Curimatai, em Buenopolis. 
O padre Adriano tinha 32 anos e 
seu corpo foi trasladado para a 
Igreja Nossa Senhora Imaculada 
Conceição em Novorizonte, onde 
foi velado durante a madrugada, 

encerrando com última missa às 7 
horas de ontem. Em seguida, sai o 
cortejo direto para a Igreja Matriz 
de Santo Antônio em Salinas onde 
continuará o velório. Ontem, às 
15h, arcebispo Metropolitano dom 
João Justino de Medeiros Silva 
celebrou a missa de exéquias. Em 
seguida o sepultamento no cemité-
rio local. A Polícia Civil investiga as 
causas da morte do religioso.

Que Foi o PadRe adRiano
O padre Adriano Henrique Pes-

tana Pereira tinha 32 anos e era o 
filho caçula de Mauro Francisco 
Pereira e Maria Aparecida Pestana 
Pereira, natural de Rubelita. Cur-

sou o Ensino Médio na Escola Es-
tadual Coronel Idalino Ribeiro, em 
Salinas. Entre 2010 a 2017, cursou 
Filosofia e Teologia no Seminário 
Maior Imaculado Coração de Ma-
ria em Montes Claros. Ordenado 
diácono em 11/02/2017, exerceu 
o ministério diaconal na Paróquia 
Santo Antônio, em Grão Mogol a 
partir de 14/02/2017. Foi ordena-
do sacerdote por dom José Alberto 
Moura, em 15/09/2017 no Ginásio 
Poliesportivo Ápio Cardoso Araú-
jo, em Salinas. Ainda em Grão Mo-
gol, permaneceu como padre até 
31/12/2019.

Em 01/01/2020 tornou-se o 
primeiro administrador paroquial 

da Quase-Paróquia Nossa Senhora 
Imaculada Conceição em Novori-
zonte e em 08/04/2021 nomeado 
como administrador paroquial da 
Quase-paróquia São Sebastião em 
Berizal, lugares onde permanecia 
até então. Padre Adriano também 
era Vigário Forâneo da Forania São 
Sebastião, área que compreende o 
norte da Arquidiocese de Montes 
Claros e tesoureiro da Associação 
de Presbíteros da Arquidiocese. 
Escolheu como lema do seu mi-
nistério sacerdotal: “Seduziste-me, 
Senhor, e eu me deixei seduzir” ( Jr 
20, 7). Dizia “sou apaixonado por 
Deus”, e que esse trecho bíblico 
traduzia toda a sua vocação. (Ga)

lares só da SAM e funcionará como 
uma grande plataforma de atração 
de novos negócios e serviços para 

a região Norte. Acreditamos que o 
empreendimento vai gerar muitas 
oportunidades para fornecedores e 

é sobre isso que vamos tratar”, afir-
ma a diretora da empresa, Gizelle 
Andrade.

O procurador Jarbas Soares Júnior 
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A Secretaria Municipal de Saú-
de de Montes Claros nega que 
tenha até o momento, o registro 
de aplicação de vacinas vencidas 
na cidade. Os cinco pacientes que 
entraram em contato com a Secre-
taria Municipal, após a divulgação 
da reportagem, receberam a vaci-
na antes do vencimento. A Prefei-
tura conta com um sistema digital 
de gerenciamento dos serviços de 

Saúde (“Mais Saúde Digital”), que 
possui um mecanismo para impe-
dir que ocorra esse tipo de erro. 
As informações é que em Minas, 
Gerais, 2.471 doses de Astrazene-
ca têm registro de aplicação fora 
da validade. As doses estão regis-
tradas no sistema do Ministério da 
Saúde em 354 pontos de saúde no 
Estado, dispersos por 253 cidades 
mineiras.

Os dados são de um levanta-
mento feito por O Tempo a partir 
de denúncia publicada pela “Fo-
lha de São Paulo” nesta sexta-feira 
(2). A cidade que mais teve regis-
tros em Minas, fora a capital, foi 
Centralina, com pouco mais de 
10 mil habitantes, localizada no 
Triângulo Mineiro. São Geraldo e 
Governador Valadares completam 
o pódio, conforme os dados cole-

Estudo desenvolvido por pes-
quisadores da Universidade de 
São Paulo (USP) mostra que o 
novo coronavírus (SARS-CoV-2), 
causador da covid-19, infecta e se 
replica em células das glândulas 
salivares. Os resultados da pesqui-
sa foram publicados no Journal of 
Pathology. As informações são da 
Agência Fundação de Amparo à 
Pesquisa do Estado de São Paulo 
(Fapesp). 

O estudo constatou, por meio 
de análises de amostras de glân-
dulas salivares, obtidas na autóp-
sia de pacientes que morreram em 
decorrência de complicações da 
Covid-19, que os tecidos especia-
lizados na produção e secreção de 
saliva funcionam como “reservató-

rios” do novo coronavírus. 
“É o primeiro relato de vírus 

respiratório capaz de infectar e se 
replicar nas glândulas salivares. 
Até então, acreditava-se que ape-
nas vírus causadores de doenças 
com prevalência muito alta, como 
o da herpes, usavam as glândulas 
salivares como reservatório. Isso 
pode ajudar a explicar por que 
o SARS-CoV-2 é tão infeccioso”, 
disse à Agência Fapesp o primeiro 
autor do estudo, Bruno Fernandes 
Matuck, doutorando na Faculdade 
de Odontologia da USP.

As biópsias foram guiadas por 
ultrassom em 24 pacientes que 
morreram em decorrência da Co-
vid-19, com idade média de 53 
anos, para extração de amostras 

de tecidos das glândulas parótida, 
submandibular e menores. O ma-
terial então foi submetido a análi-
ses moleculares para identificação 
da presença do vírus. De acordo 
com a pesquisa, os resultados in-
dicaram a presença do vírus em 
mais de dois terços das amostras.

“Observamos vários vírus aglo-
merados nas células das glândulas 
salivares, um indicativo de que es-
tão se replicando em seu interior. 
Não estavam presentes nessas cé-
lulas passivamente”, disse Matuck.

A partir dos resultados do estu-
do, os pesquisadores pretendem 
avaliar, agora, se a boca pode ser 
uma porta de entrada direta do 
novo coronavírus nos humanos. 
(Agência Brasil)

Vacinação contra a gripe será 
prorrogada e terá público ampliado

Moc nega uso de 
imunizante vencido 
em vacinação

USP: novo coronavírus infecta e se replica 
em glândulas salivares
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Nesta segunda-feira (5), a Su-
perintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros – comunicou 
aos 54 municípios que integram a 
sua área de atuação a prorrogação 
da 23ª Campanha Nacional de Va-
cinação contra a Gripe Influenza, 
até o término do uso de todo o 
estoque de vacinas já repassado às 
secretarias municipais de saúde. A 
Campanha terminaria na próxima 
sexta-feira, mas a Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) recomenda aos muni-
cípios que, a partir desse dia, os 
trabalhos sejam prorrogados com 
a ampliação do público a ser imu-
nizado.

A decisão do Ministério da 
Saúde de prorrogar a vacinação 
leva em conta o fato de que as 
coberturas vacinais estão baixas e 
heterogêneas em todo o país. Isso 
“pode levar a formação de bolsões 
de pessoas não vacinadas contra a 
influenza, favorecendo o apareci-
mento da doença e suas complica-
ções, em especial nos grupos de 
maior risco”, alerta o Ministério 
da Saúde. A coordenadora de vigi-
lância em saúde da SRS de Montes 

Claros, Agna Soares da Silva Mene-
zes explica que a partir de sábado, 
a vacinação contra a gripe será am-
pliada para a população em geral, 
com idade a partir de seis meses. 
O objetivo é reduzir os casos gra-
ves de gripe, evitando o aumento 
das demandas de atendimento nas 
unidades de saúde e nos hospitais.

Dados da Campanha registra-
dos no Sistema de Informação 
do Programa Nacional de Imuni-
zações (SIPNI), até 28 de junho, 
aponta que das 79,7 milhões de 
pessoas que devem ser vacinadas 
nas três etapas, até o momento 
foram imunizadas pouco mais de 
39,155 milhões de pessoas, o que 
perfaz 37,9% de cobertura vacinal. 
A meta era de que a Campanha al-
cançasse, no mínimo, 90% dos pú-
blicos prioritários. Dentre os gru-
pos com as mais baixas coberturas 
estão as crianças (61,9%); gestan-
tes (52,7%); puérperas (57,7%) e 
idosos (47,5%).

No Norte de Minas, entre abril 
e o início deste mês, 223.167 
pessoas foram vacinadas contra a 
gripe, tendo a cobertura vacinal 
alcançado 57,15%. Dos 54 mu-
nicípios que compõem a área de 
atuação da SRS de Montes Claros 

apenas dois municípios já alcan-
çaram cobertura vacinal acima de 
90%: São João do Pacuí, 118,3% 
com vacinação de 2.258 pessoas, 
acima do público inicialmente es-
timado pelo Ministério da Saúde; 
e Pai Pedro, 96,5%. Outros três 
municípios estão com cobertura 
vacinal acima de 80%: Gamelei-
ras, Lagoa dos Patos e Ninheira. 
O SIPNI também contabiliza seis 
municípios com cobertura vaci-
nal contra a gripe acima de 70%: 
Botumirim, Catuti, Cristália, Gua-
raciama, Montezuma e Vargem 
Grande do Rio Pardo.

Em Montes Claros, onde o Mi-
nistério da Saúde estimava que 
143.574 pessoas integrantes dos 
grupos prioritários deveriam ser 
vacinadas contra a gripe, foram 
aplicadas 82.403 doses de vacinas. 
Com isso, a cobertura vacinal na 
maior cidade do Norte de Minas 
está em 55%.

Agna Menezes reforça que as 
pessoas que fazem parte do públi-
co alvo da Campanha e que ainda 
não foram se vacinar devem procu-
rar uma unidade de saúde para se 
proteger contra a gripe. A escolha 
dos grupos prioritários considera 
as pessoas que podem desenvol-

ver formas mais graves da doença 
e a preocupação é ainda maior no 
inverno. Fazem parte dos grupos 
prioritários: pessoas acima dos 60 
anos; professores; crianças de seis 
meses a menores de seis anos de 
idade (5 anos, 11 meses e 29 dias); 
gestantes e puérperas (até 45 dias 
após o parto); povos indígenas; 
trabalhadores da saúde; pessoas 
com comorbidades e outras condi-
ções clínicas especiais; deficientes 

físicos permanentes; caminhonei-
ros; trabalhadores do transporte 
coletivo rodoviário, urbano e de 
longo percurso; trabalhadores 
portuários; membros das forças 
de segurança, salvamento e das 
Forças Armadas; funcionários do 
sistema de privação de liberdade 
e população privada de liberdade.

Como duas campanhas de vaci-
nação da gripe e da Covid-19 estão 
acontecendo ao mesmo tempo, a 

orientação do Ministério da Saúde 
é para que a vacinação contra o 
novo coronavírus seja priorizada 
nos grupos prioritários. Assim, a 
população-alvo da vacinação con-
tra gripe e que ainda não recebeu 
doses contra a Covid-19, deve re-
ceber antes a vacina Covid-19 e 
fazer o agendamento da aplicação 
da vacina influenza, respeitando 
um intervalo mínimo de 14 dias 
entre elas.

tados.
Em Belo Horizonte, a prefei-

tura negou que houve aplicação 
incorreta, e alegou que as infor-
mações foram inscritas de forma 
incorreta no sistema do Plano Na-
cional de Imunização. Pelo Twit-
ter, a prefeita de Contagem, na 
região metropolitana, disse aos 
seguidores para “ficarem tranqui-
los”. “A Prefeitura de Contagem 
não utilizou vacinas com data de 
validade expirada na população”, 
pontuou. Por meio de nota, a Se-
cretaria de Estado de Saúde de 

Minas Gerais (SES-MG) informou 
que “as vacinas recebidas do Mi-
nistério da Saúde foram distribu-
ídas e entregues aos municípios 
mineiros dentro do prazo e com 
prazo de administração anterior à 
data de vencimento”.

Ainda de acordo com a nota, a 
SES “está em contato com os mu-
nicípios para conferir se as apli-
cações foram realizadas fora do 
prazo e registradas no Vacinôme-
tro e no SI PNI, além de orientar 
as medidas que serão tomadas a 
partir do resultado desta análise”. 

A Secretaria Municipal de Saúde 
de Montes Claros informa que, 
até o momento, não existe regis-
tro de aplicação de vacinas venci-
das na cidade. Os cinco pacientes 
que entraram em contato com a 
Secretaria, após a divulgação da 
reportagem, receberam a vacina 
antes do vencimento. A Prefeitu-
ra conta com um sistema digital 
de gerenciamento dos serviços 
de Saúde (“Mais Saúde Digital”), 
que possui um mecanismo para 
impedir que ocorra esse tipo de 
erro. (Ga)
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Expomontes alcança América Latina 
e será híbrida

Moradores pedem redutores de 
velocidade no parque municipal
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A 47ª Exposição Agropecuária 
de Montes Claros realizada pela pri-
meira vez pelo sistema virtual deverá 
ser hibrida em 2022, com uma parte 
virtual e outra presencial, conforme 
decisão da Sociedade Rural de Mon-
tes Claros. O principal argumento 
é que o modelo remoto alcançou 
mais de 1 milhão de visualizações 
e inclusive com a participação de 
pessoas de outros países da América 
Latina. Aliado a isso, nos seus leilões, 
foram realizados negócios de R$ 11 
milhões, superando todas estimativas 
de negócios. O diretor de leilões, Os-
valdo Miranda Júnior, afirma que as 
comercializações foram um sucesso 
e com preços acima do esperado. “A 
migração para a internet expandiu 
ainda mais os negócios. Isso porque 
nos leilões digitais há a possibilidade 
de expor a quantidade maior de ani-
mais, economizar com deslocamento 
e transporte, e ainda evitar o desgaste 
e estresse de viagem para o animal”.

O encerramento da Expomontes 

ocorreu domingo (4), com a Mesa re-
donda ‘Pecuária de Corte’, com exi-
bição de reportagem sobre a fazenda 
do produtor rural, João Gustavo 
Rebello de Paula, seguida de debate 
de Antônio Carlos Ribeiro Lima II, 
Geraldo Victor Rodrigues e Álvaro 
Luís de Carvalho Veloso. Às 11h, 
ocorreu a entrega de Placa do Mérito 
Rural às famílias de Fábio Lafetá Re-
bello e Félix Pimenta, que faleceram 
recentemente. Depois, o público a 
Oficina on-line de Carne de Sol Sere-
nada com Quintiliano Mendes Maia. 
Às 14h, é o leilão final da Confboi e 
Convidados.

O presidente José Moacir Basso 
explica que essa edição da Expomon-
tes foi diferente e histórica. Devido 
ao momento que estamos passando, 
tivemos que nos adaptar, levantar 
a poeira e seguir frente, fazendo o 
que mais gostamos: produzir. “Nesse 
‘novo normal’ aceitamos o desafio de 
promover uma exposição repagina-
da, mas sem deixar de lado a essência 
de evidenciar a força e importância 
do homem do campo. Hoje, embora 

ainda estejamos em meio à pande-
mia, celebramos esse jeito único do 
produtor rural, tendo a resiliência e 
força como sobrenome. Prova disso 
é que, mais do que nunca, o agrone-
gócio tem sido a mola propulsora na 
recuperação da economia brasileira. 
E no Norte de Minas isso não é dife-
rente. Faça chuva, ou faça sol, estão 
ali, na labuta diária, para produzir e 
levar alimento às mesas dos brasilei-
ros”, disse.

Ele lembra que “nesse ano, a 
Sociedade Rural adotou o slogan: ‘A 
casa de quem faz o campo’. A ideia 
é investir para que o produtor rural 
seja valorizado, e que suas iniciati-
vas e resultados sejam notados de 
forma mais efetiva. Desse modo, foi 
desenhado um projeto em que as-
socia a integração, a informação e o 
apoio à atividade agropecuária para 
fortalecer a cadeia produtiva. Assim, 
surgiu a Expomontes on-line. Uma 
ideia fundamentada na tradição, que 
se uniu à modernidade para levar o 
que há de melhor em conhecimen-
to, oportunidades de investimento e 

Um abaixo assinado com 280 
assinaturas foi recolhido nesse 
domingo, pedindo a Prefeitura de 
Montes Claros a implantação de 
dois redutores de velocidade na a 
avenida Pedro Augusto Veloso, em 
frente ao Parque Municipal Milton 
Prates. O líder comunitário Valdey 
Soares Pereira tomou a iniciativa de 
abrir esse abaixo assinado, pois afir-
ma que o fluxo de veículos é muito 
grande no local, tendo em vista que 
a carretas que saem da BR-365 aca-

bam passando pelo local, enquanto 
muitas crianças que estão no par-
que, passam correndo por ali. Ele 
lembra que é importante prevenir, 
evitando qualquer acidente que co-
loque em risco a vida.

O Parque Municipal Milton 
Prates é um dos principais pontos 
turísticos de Montes Claros. Foi 
criado em 1969 pelo então prefeito 
Antônio Lafetá Rebello, em área da 
Fazenda Lagoa dos Patos. Locali-
zada a aproximadamente 4 km do 

centro da cidade, a área era ocu-
pada por uma densa mata nativa 
ainda bem preservada, com árvores 
de grande porte e uma pequena 
lagoa. Esse belo conjunto natural 
despertou no prefeito o desejo de 
ali construir um grande parque, já 
vislumbrando a descentralização 
da cidade e o crescimento urbano 
até aquela região que, naquele tem-
po, apresentava características de 
zona rural. Foi assim que nasceu o 
Parque Municipal Milton Prates. A 

obra incluiu também a ampliação 
da área da Lagoa dos Patos, alcan-
çando o contorno mantido até 
hoje. Inaugurado em 1º de Maio de 
1969, recebeu o nome de Milton 
Prates em homenagem a família 
doadora do terreno.

O parque municipal faz com 
que o bairro Major Prates abrigue a 
maior área verde urbana do muni-
cípio de Montes Claros. O parque 
municipal possui uma área total de 
196 mil metros quadrados sendo 

que cerca de 20% dessa área é ocu-
pada pela lagoa conhecida como 
‘Lagoa dos Patos’. O ambiente físico 
é bem estruturado, sendo o parque 
completamente cercado, com es-
trutura de restaurante, banheiros e 
um complexo esportivo, com qua-
dras e um ginásio poliesportivo. 
Nesse domingo, algumas pessoas 
que estavam no local e quem pra-
ticava as caminhadas esbarravam 
com ciclistas usando a pista de ca-
minhada, o que é proibido. (Ga)

pavimentação de 36 ruas

totalizando 4,5km de asfalto

ESF aparecida do
mundo novo

Reforma da quadra dobairro vila atlântida

Esf e farma verde do bairro
vila atlântida

E.M. nair fonseca brandão

em canto do engenho

Caps Planalto hospital de campanha no 
2º andar do Alpheu de Quadros 

0

E.M. Artur Fagundes
Em Marcela

Esf ermidinha

ESF campos elíseos

cemei josé braz filhonova esperança

E.M. dr. joaquim costa

em lagoinha 

/prefeituramontesclaros

www.montesclaros.mg.gov.br

para o povo!

No aniversário de 164 anos a Prefeitura entrega mais obras para a população. Tudo isso além de todos os cuidados com a pandemia, 
que fazem com que Montes Claros tenha os melhores  resultados no combate à COVID entre cidades de Minas do mesmo porte.

perspectivas para o mercado”.
Terminamos esta Exposição com 

louvor. Desenhamos a Expomontes 
2021 num ambiente virtual, inaugu-
ramos um novo formato da vitrine 
do agro regional, sem perder a sua 
essência. Sabemos que, embora o 

cenário a nossa volta mude constan-
temente, os papéis desta Sociedade 
Rural e deste evento permanecem 
– Uma entidade que promove o de-
senvolvimento do agronegócio e um 
evento que nos une em torno da nos-
sa causa. E a nossa causa é produzir! 

A nossa causa é alcançar resultados 
com tecnologia, sustentabilidade e 
o respeito ao homem e ao trabalho. 
Porque somos os homens do campo, 
com as mãos na terra, plantando, 
acreditando nas sementes e na força 
do trabalho.
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PM e Guarda Municipal encerram baile funk 
com 50 pessoas

Motociclista morre em acidente 
com ônibus

Mulher é morta a facadas em briga 
durante churrasco 

Idoso de 71 anos morre em acidente de moto
em São Francisco

Centro de instrução forma 
82 novos guerreiros de selva 

Grave acidente entre caminhão e 
micro-ônibus deixa feridos na BR-135

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO
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Na madrugada da última 
segunda-feira (5), um 
motociclista de 57 anos morreu 
em um acidente com um ônibus 
na MGC-496, em Várzea da 
Palma. De acordo com a Polícia 

Militar, o motorista contou 
que a vítima cruzou a rodovia 
repentinamente e ele não 
conseguiu evitar a batida. José 
Mendes de Almeida chegou a ser 
socorrido por uma equipe do 

Samu, mas não resistiu e morreu 
no local. Ele sofreu traumatismo 
cranioencefálico grave e fratura 
exposta. O motorista do ônibus 
não ficou ferido.

Ainda segundo a PM, o 

motociclista não tinha carteira 
de habilitação e o veículo foi 
liberado para um familiar. 
A perícia esteve no local e 
as causas do acidente serão 
investigadas.

Uma mulher, de 24 anos, foi 
assassinada com nove facadas na 
madrugada dessa segunda-feira (5), 
em Felixlândia. Segundo a Polícia 
Militar, o crime aconteceu durante 
um churrasco no bairro Liberdade. 
A vítima teria discutido com outra 
mulher, de 36 anos, que também 
estava na festa e, durante a confusão, 
quebrou um copo na cabeça dela. A 
mulher revidou com golpes de faca.

A jovem chegou a ser socorrida 

para o hospital de Felixlândia, 
mas não resistiu aos ferimentos e 
morreu. Ainda de acordo com a 
PM, depois de cometer o crime, a 
mulher fugiu e se escondeu na casa 
dela, mas foi presa em flagrante, 
junto com a faca, que teria sido 
usada no homicídio. Conforme 
a Polícia Civil, as duas já tinham 
brigado outras vezes. A mulher 
presa foi encaminhada ao presídio 
do Serro (MG).

No último dia 1° de julho, o 
Centro de Instrução de Guerra 
na Selva (CIGS) realizou a 
cerimônia de diplomação e 
a formatura de brevetação 
dos cursos de operações 
na selva (COS) 21/1 e 21/2. 
Foram formados, na ocasião, 
82 oficiais e sargentos da 
Marinha do Brasil, do Exército 
e da Aeronáutica. Realizado 
em 12 semanas, o curso foi 
dividido em três fases: vida 
na selva, técnicas especiais 
e operações. Na fase de 
operações, os alunos integram 
todos os conhecimentos 
adquiridos para planejar, 
comandar e participar de 
missões operacionais, tendo 
que aprender a suportar 
o desconforto e a fadiga, 
superando seus limites.

O 2º Tenente Arthur 
Bracagioli e o 2º Sargento 

William da Silva Santos 
receberam o título de 
"melhor companheiro", honra 
concedida a partir de escolha 
feita pelos próprios alunos. 
Em seguida, a solenidade 
de brevetação contou com 
a presença do Comandante 
Militar da Amazônia, General 
de Exército Estevam Cals 
Theophilo Gaspar de Oliveira, 
e de demais autoridades 
militares.

Na oportunidade, os 
destaques gerais do curso, o 
Capitão Augusto Ravanello 
Duque e o 2º Sargento 
Ismael Araújo de Souza, 
foram cumprimentados pelas 
autoridades militares pelos 
seus desempenhos. Todas as 
diretrizes relativas à prevenção 
e ao combate à covid-19 
foram cumpridas no evento. 
(Exército Brasileiro)

Na noite do último domingo 
(4), um idoso, de 71 anos, 
morreu em um acidente 
de moto na zona rural de 

São Francisco. Segundo 
informações da Polícia Militar, 
Nilson Rodrigues Silva perdeu 
o controle em uma curva e 

bateu em uma cerca de arame.
Ainda de acordo com a PM, 

o idoso morreu no local e uma 
equipe do Samu foi acionada e 

atestou o óbito. O acidente foi 
por volta das 19h na estrada que 
dá acesso ao Povoado Prateada. 
As causas serão apuradas.

Na manhã dessa segunda-feira 
(5), um acidente envolvendo um 
micro-ônibus e um caminhão-baú 
deixou pelo menos 15 pessoas 
feridas na BR-135, em Montes 
Claros. As vítimas foram socorridas 
em ambulâncias do Samu, Eco135 
e bombeiros. Segundo informações 
do Corpo de Bombeiros, os dois 
veículos seguiam sentido Montes 
Claros quando o caminha bateu 
na traseira do micro-ônibus. Após 
a batida, o motorista perdeu o 
controle da direção e tombou 
às margens da pista. O micro-
ônibus fazia a linha Lagoinha/
Montes Claros. Sete pessoas 
foram socorridas pelo Samu com 
ferimentos leves.

O motorista do micro-ônibus 

foi socorrido por uma equipe dos 
bombeiros com dor na região 
torácica. De acordo com o Corpo 
de Bombeiros, ele é hipertenso e 
estava com alteração na pressão 
arterial. A Santa Casa confirmou 
que 15 feridos deram entrada no 
hospital e todos estão estáveis. 
Por conta do acidente, foi preciso 
acionar o Plano de Catástrofe na 
Unidade de Emergência. Além 
desses pacientes, outras 40 pessoas 
já estavam internadas no Pronto 
Socorro.

“Pedimos a compreensão da 
população que mediante alguma 
necessidade emergencial se 
direcione para outras unidades de 
atendimento da região”, diz a nota 
emitida pelo hospital.

Na noite do último domingo 
(4), um baile funk com cerca de 50 
pessoas foi encerrado no Bairro 
Alterosa, em Montes Claros. Segundo 
as equipes de fiscalização, com a 
chegada de viaturas, alguns jovens 
correram para escapar das punições. 
“Nós fomos acionados em razão de 
perturbação de sossego. Os vizinhos 
estavam muito incomodados com 
o barulho e chamaram a polícia. Ao 
chegarmos, nos deparamos com uma 
festa irregular”, contou o tenente 

Marcos Willian Cardoso Ferreira.
O responsável pelo evento foi 

um dos que fugiu e não pôde ser 
autuado. Já os 22 participantes 
que não conseguiram evadir foram 
multados pela Guarda Municipal 
em R$ 458. Dezesseis deles tinham 
menos de 18 anos, por isso as 
autuações foram direcionadas 
para os pais ou responsáveis, que 
precisaram buscar os adolescentes.

“A avó de um jovem chegou a 
passar mal ao se deparar com o 

neto aqui [baile funk] e precisou 
ser socorrida. Os adultos que vieram 
buscar os adolescentes estavam 
trabalhando, na igreja, realizando 
tarefas importantes. Muitos 
foram surpreendidos e estavam 
perplexos. É uma situação muito 
difícil”, explicou o inspetor Adriano 
Rodrigues da Silva.

No local, foram encontrados 
dezenas de garrafas de bebidas 
alcoólicas vazias, copos e carvão 
para churrasco. Ainda durante a 

fiscalização, os agentes se depararam 
com um cachorro escondido em 
um cômodo insalubre na casa, 
configurando maus tratos. O 
animal recebeu ração e água. “É 
muito importante que a população 
continue a denunciar situações que 
violem as regras estabelecidas para 
contenção da pandemia, ajudando, 
assim, o trabalho conjunto de 
fiscalização entre Polícia Militar e 
poder público municipal”, salientou 
o tenente Cardoso.
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De forma educativa e divertida, live vai 
debater empreendedorismo no meio rural

Inscrições para Prêmio Emater-MG de Criatividade 
Rural terminam na sexta (9)

Governo prorroga auxílio emergencial por mais três 
meses

Programa de Regularização Fundiária 
realiza audiências em cidades do NM
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Quatro municípios mineiros 
recebem nesta semana as au-
diências públicas do Programa 
Estadual de Regularização Fun-
diária Rural de Minas Gerais. As 
audiências são o primeiro passo 
para que os posseiros obtenham 
o título de suas terras, sendo que 
este primeiro encontro visa, prin-
cipalmente, sanar todas as dúvidas 
referentes ao processo.

Os municípios que receberão 
as audiências públicas do Progra-
ma de Regularização Fundiária Ru-
ral de Minas Gerais serão: Campo 
Azul e Ubaí, ambas amanhã (7); 
Brasília de Minas, na quinta-feira 
(8); e Ponto Chique, na sexta-feira 
(9). Todas as audiências serão às 
9h.

O superintendente de Regula-
rização Fundiária da Secretaria de 
Agricultura, Pedro Garcia, explica 
que as audiências têm o objetivo 
de atender o agricultor e esclare-
cer as suas dúvidas. “Durante a 
reunião nós informamos sobre a 

legislação que trata da regulariza-
ção fundiária em Minas e apresen-
tamos toda a documentação que 
os interessados deverão levar, na 
data agendada, para o cadastra-
mento”, detalha.

Ainda segundo Garcia, em 
2021 já foram entregues 172 títu-
los de regularização fundiária nos 
municípios de Ladainha (135), 
Januária (36) e Pedras de Maria 
da Cruz (1). “Também foram en-
tregues 103 minutas de escrituras 
dentro do Projeto Jaíba, no mês 
de maio. No Plano Plurianual de 
Ação Governamental (PPAG), a 
meta do Programa de Regulariza-
ção Fundiária é entregar mil títu-
los até o fim do ano”, completa o 
superintendente.

audiências da semana 
Passada

Outras cinco cidades que rece-
beram as reuniões inaugurais do 
programa foram: Presidente Jus-
celino (29/6), Ataléia (30/6), Pre-

sidente Kubitschek (30/6), Caraí 
(1/7) e Diamantina (1/7).

Confira abaixo a programação 
completa com os endereços dos 
locais onde as reuniões acontece-
rão, sempre respeitando todas as 
medidas sanitárias de prevenção à 
covid-19.

audiências da Regularização 
Fundiária

ubaí – (7/7), às 9h
Local: Clube Recreativo de 

Ubaí (Praça Jesuino Braga S/N)
Mais informações: Fagner Cas-

tro (fagner.castro@agricultura.
mg.gov.br)

campo a zul – (7/7), às 9h
Local: Poliesportivo Municipal
Mais informações: Marcelino 

Marquez (marcelino.marquez@
agricultura.mg.gov.br)

brasília de minas – (8/7), às 
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Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, JAIRO PEREIRA DA SILVA, CPF/CNPJ nº 08398311614, LONDINA SOUSA CARLOS,
CPF/CNPJ nº 11029798648, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em),
preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB
MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves
Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de
quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de
R$ 9.768,96, em 24/06/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo
pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 6172 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55721, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA
RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997.
E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 25 de Junho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, ADAILTON CARDOSO DA SILVA, CPF/CNPJ nº 12447601611, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 15.242,67,
em 06/06/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844442034298-3 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 77466, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 02 de Julho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Entretenimento e muito conhe-
cimento. Essa é a receita da live 
“Contos & Causos - Viola & Negó-
cios”, que acontece hoje (6), às 19h, 
com a participação dos gerentes 
regionais do Sistema Faemg/SE-
NAR/INAES, Dirceu Martins (Mon-
tes Claros) e Luiz Rodolfo Antunes 
(Araçuaí). A proposta é promover 
um debate, com pitadas de humor 
e música, sobre como o produtor 
rural pode investir em novos ne-

gócios, reforçando a sua marca e 
produção.

“A live será uma homenagem 
ao Dia do Produtor Rural Mineiro. 
Vamos falar sobre o agronegócio 
mineiro, apresentar o nosso traba-
lho na formação profissional rural 
e contar casos de sucesso. Também 
vamos reforçar a importância do 
produtor rural se tornar um em-
presário rural. Queremos que ele 
comece a ser bom da porteira para 

fora assim como é da porteira para 
dentro”, explicou Martins.

Entre os temas da live, também 
estarão a importância da capacita-
ção, da gestão da propriedade e da 
sucessão familiar. A condução da 
programação será do especialista 
em varejo do consumo, Fred Ro-
cha, que atua com palestras sobre 
marketing, vendas e negócios em 
diversos países. Ao lado dele, estará 
o músico Miltinho Edilberto, repen-

tista, violeiro e contador de causos.
“Vamos falar de negócios, volta-

do ao produtor rural. Iremos usar a 
técnica Edutainment, que é a união 
da educação e entretenimento, fa-
lando do tema de forma divertida. 
Vamos levar conteúdo para desen-
volver os negócios rurais, trabalhan-
do a tecnologia e buscando novas 
oportunidades para melhorar a 
margem de lucros”, reforçou.

Para o especialista, o produtor 

precisa se manter conectado ao 
mundo empreendedor. “Muitos 
receberam terras dos pais ou ad-
quiriram para produzir. Nem todos 
empreenderam para ajudar outras 
pessoas. Produzir não é somente 
para vender na esquina e para sub-
sistência. É para gerar riqueza, bus-
car novos negócios, diversificando a 
produção e buscando sustentabili-
dade e novos caminhos”.

Para isso, a palavra-chave é co-

nhecimento. “Todos os negócios es-
tão se redesenhando, com foco no 
cliente. Vamos mostrar que o pro-
dutor pode agir localmente e pensar 
globalmente. Mesmo com pequenas 
produções e as dificuldades, ele tem 
competência de gerar riqueza”, afir-
mou Fred Rocha.

A live será transmitida pelo canal 
do Youtube Fred Rocha - Consultor 
e Palestrante em Varejo, às 19h. (RI-
CARDO GUIMARÃES – Colaborador)

Produtores interessados em par-
ticipar do 7º Prêmio Emater-MG de 
Criatividade Rural têm até o dia 9 
de julho, às 17h, para fazer as ins-
crições. O concurso vai escolher as 
melhores inovações tecnológicas 
de Minas Gerais que gerem melho-
rias em sistemas de produção, de 
processamento e de comercializa-
ção de produtos agropecuários. O 

regulamento está disponível no site 
www.emater.mg.gov.br.

“Temos objetivo de reconhecer 
e disseminar inovações que propor-
cionem ganhos econômicos, sociais 
e ambientais, e que possam impac-
tar na vida do produtor no meio 
rural”, afirma o diretor técnico da 
Emater-MG, Feliciano Nogueira de 
Oliveira.

Podem participar produtores 
rurais de forma individual ou repre-
sentados por associações e coope-
rativas. Todos os projetos inscritos 
precisam ter um responsável técni-
co da Emater-MG, empresa vincula-
da à Secretaria de Estado de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa). Cada participante poderá 
inscrever apenas um projeto, que 

precisa ter sido implementado a 
partir de 2016, com resultados efe-
tivos.

O extensionista da Emater-MG 
será responsável por acessar a ficha 
de inscrição na Intranet da empre-
sa, incluir informações sobre o pro-
dutor rural e sobre o projeto, além 
de fotos e vídeo. O julgamento será 
feito por uma comissão formada 

por profissionais da Emater-MG e 
de outras instituições públicas ou 
privadas, que possuam conheci-
mento nos diversos setores da ati-
vidade agropecuária.

PRemiação
O 7º Prêmio Emater-MG de Cria-

tividade Rural conta com patrocínio 
do Banco do Nordeste. Os produto-

res rurais classificados nos três pri-
meiros lugares receberão um tablet 
e um smartphone. Já os técnicos da 
Emater-MG responsáveis pela assis-
tência técnica aos produtores ven-
cedores receberão um smartphone.

A solenidade de premiação dos 
ganhadores do concurso está pre-
vista para setembro. (MARCELO VA-
RELLA - Ascom/ Emater-MG)

O presidente Jair Bolsonaro 
assinou ontem (5) o decreto que 
prorroga por três meses o paga-
mento do auxílio emergencial à po-
pulação de baixa renda afetada pela 
pandemia da Covid-19. Com isso, 
o benefício, que terminaria agora 
em julho, será estendido até outu-
bro. De acordo com a Secretaria-
Geral da Presidência da República, 
o ato será publicado na edição de 
hoje (6) do Diário Oficial da União 
(DOU).

Também foi editada uma medi-
da provisória (MP) que abre crédito 
extraordinário para custear o paga-
mento complementar do auxílio. 
No mês passado, o ministro da 
Economia, Paulo Guedes, informou 
que o custo mensal do programa, 
que paga um benefício médio de R$ 
250 por família, é de R$ 9 bilhões.

O auxílio emergencial foi criado 

em abril do ano passado pelo go-
verno federal para atender pessoas 
vulneráveis afetadas pela pandemia 
da covid-19. Ele foi pago em cinco 
parcelas de R$ 600 ou R$ 1,2 mil 
para mães chefes de família mono-
parental e, depois, estendido até 31 
de dezembro de 2020 em até qua-
tro parcelas de R$ 300 ou R$ 600 
cada.

Neste ano, a nova rodada de pa-
gamentos prevê parcelas de R$ 150 
a R$ 375, dependendo do perfil. As 
famílias, em geral, recebem R$ 250; 
a família monoparental, chefiada 
por uma mulher, recebe R$ 375; e 
pessoas que moram sozinhas rece-
bem R$ 150.

ReGRas
Pelas regras estabelecidas, o au-

xílio será pago às famílias com ren-
da mensal total de até três salários 

9h
Local: Salão da Emater (Rua 

dos Extensionistas, 110)
Mais informações: Fagner Cas-

tro (fagner.castro@agricultura.

mg.gov.br)

Ponto chique - (9/7), às 9h
Local: Câmara Municipal de 

Ponto Chique (Praça Santana, 242 

- Centro)
Mais informações: Marcelino 

Marquez (marcelino.marquez@
agricultura.mg.gov.br) ( JOSÉ VÍ-
TOR CAMILO - Ascom/ Seapa)

A reunião é o primeiro passo para a obtenção do título de terras devolutas por seus posseiros

mínimos, desde que a renda por 
pessoa seja inferior a meio salário 
mínimo. É necessário que o bene-

ficiário já tenha sido considerado 
elegível até o mês de dezembro de 
2020, pois não há nova fase de ins-

crições. Para quem recebe o Bolsa 
Família, continua valendo a regra 
do valor mais vantajoso, seja a par-

cela paga no programa social, seja 
a do auxílio emergencial. (Agência 
Brasil)

Benefício continuará a 
ser pago até outubro
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RESUMO DE Novelas

Júlia celebra a recuperação 
de Téo, que voltou a andar 
sem muletas. A Consulesa 
deixa claro para Nanico e 
Ermelinda que não pode 
haver envolvimento entre 

eles. Hugo conversa com Dominique sobre a possibilidade 
de Helena descobrir que Luna e Fiona são as mesmas pes-
soas. Aurora alerta Renzo para uma possível armadilha de 
Alexia. Alexia aconselha Kyra a contar toda a verdade sobre 
o Programa de Proteção para Rafael. Hugo conta a Helena 
que Luna está viva, mas percebe que a mulher já sabia.

Ana tenta tranquilizar 
Sofia durante o treino, 
enquanto Vitória é dura 
com Cecília. Laudelino 
aceita ser sócio de Ro-
drigo em outro negócio. 

Manuela agradece a Maria por seu apoio. Dora se preo-
cupa ao saber que Marcos pagou um anúncio caro para 
divulgar a agência. Alice conta para Cícero e Suzana so-
bre seu encontro com Sofia. Ana e Lúcio falam bem um 
do outro para Sofia e Celina. Nanda convida Manuela 
para sair. Jonas almoça com Ângela no shopping. 

José Alfredo afirma a Maria 
Marta que não vai se sepa-
rar de Ísis. Cláudio avisa a 
Ísis da recepção de aber-
tura do novo restaurante. 
Cora pede a Vicente que a 

convide para a inauguração do novo restaurante. Carmem 
reclama quando Orville afirma que Salvador continuará 
morando com eles. Jairo descobre que Cora pode se tor-
nar milionária. Antoninho e Reginaldo se reconhecem dos 
tempos de garimpo. Merival afirma a José Alfredo que ele 
pode ser desmoralizado, caso a acusação de Maurílio seja 
descoberta. Chega o resultado do exame de DNA. Fernan-
do ouve Cristina e Elivaldo falando sobre a reunião com 
José Alfredo e avisa a Cora.

Maria pede para a bone-
ca Laura aparecer como 
menina para que Bárbara 
acredite que é uma bo-
neca e não uma humana. 
Juca tenta beijar Bia, mas 

acaba levando um tapa no rosto. Bia pede desculpa, 
mas diz que não rolou clima além de amizade entre 
eles. Juca pergunta se ela nunca beijou. Bia diz que 
não, mas que não está a fim de aprender neste mo-
mento. Marian estranha toda a história de Carmen, que 
pediu para ela se passar por filha de Gabriela. Bárbara 
avisa que teve várias profissões – de veterinária a pro-
fessora – e que seu marido está a caminho. O marido 
dela vai ao orfanato e reencontra Bárbara. Os dois vão 
embora num carro conversível. Marian diz para Carmen 
que descobriu tudo e que Mili é a filha de Gabriela. 
Carmen diz que é verdade e grita para Marian manter a 
boca fechada sobre isso. Maria vê Barbara indo embora 
de carro. Laura diz que as duas precisam tomar mais 
cuidado com o que desejam que tome vida. Ao entra-
rem no orfanato, a cachorra Pipoca, que está sozinha, 
brinca no jardim com a boneca verdadeira. Edgard re-
comenda que Bia fique longe de Juca. Andreia vai até 
o consultório de Fernando e diz que ele deve ajudá-la 
em um novo plano para afastar Carol de Junior. Fer-
nando liga para Junior, que estava jantando com Carol 
e Dani, diz que Andreia não estava bem e pede para 
ele buscá-la no hospital. Fernando diz que Andreia teve 
uma recaída e que não pode ficar sozinha em casa. Ju-
nior diz que ela pode ficar em sua casa. Samuca diz que 
Vivi precisa falar sobre algo que ela entenda no vídeo 
do Vlog. Os meninos encrenqueiros deixam um rádio 
escuta na casa da árvore para saber o que a chapa das 
chiquititas está discutindo. Carmen decide averiguar o 
passado de Marian e vai até a casa do casal que adotou 
a menina pela primeira vez. Armando vai preso por des-
vio de dinheiro. Os vizinhos encrenqueiros escutam e 
anotam tudo sobre a reunião da chapa das chiquititas. 
Bia descobre que Juca e Paçoca são colegas. 

Juliette, claudia leitte e mais 
famosos fazem corrente de 
oração por ana maria braga

nova namorada de Fiuk é blogueira, 
atriz e modelo

mulher do cantor daniel mostra 
barriguinha de terceira gravidez

Nova namorada de Fiuk, Thai-
sa Carvalho é blogueira, modelo 
e atriz. Carioca e fã de Bruna Mar-
quezine, Thaisa mora em São Paulo 
e conhece o filho de Fábio Jr. desde 
2008. 

Fiuk está namorando Thaisa Car-
valho, como foi informado pelo co-
lunista Léo Dias neste domingo (04). 
Mas o relacionamento do filho de 
Fábio Jr. com a artista, como Thais-
sa se define em sua rede social, já é 
antigo. De acordo com fãs do cantor, 
Thaisa foi o motivo pelo qual Fiuk 
tentou todo o tempo se esquivar de 
um relacionamento com Thais, du-

rante sua participação no “Big Bro-
ther Brasil 21”.

Depois de agitar o edredom com 
a cirurgiã-dentista, Fiuk chegou a 
chorar a assumiu ter se arrependi-
do por deixar o affair esquentar. Do 
lado de fora do reality show, Thaisa 
assumiu que ela e Fiuk tinham um 
romance, que ficou em suspenso 
assim que o artista decidiu entrar 
no “BBB 21”. “Na realidade, a gente 
se conhece há um bom tempo, nós 
estávamos nos curtindo e ainda nos 
conhecendo melhor. Com a ida dele 
para o BBB, optamos por ficarmos 
solteiros. Então, estou solteira e ele 

Apresentadora do ‘Mais Você’ 
foi diagnosticada com Covid-19 e se 
afastou da atração matinal tempo-
rariamente. Nas redes sociais, Ana 
Maria tentou tranquilizar o público: 
‘Estou bem’. Em resposta, famosos se 
uniram em uma corrente de oração. 

Ana Maria Braga contraiu Co-
vid-19 e deixou o palco do ‘Mais 
Você’ nesta segunda (5), mas garan-
tiu: “Estou bem”. Nas redes sociais, 
Juliette Freire, Claudia Leitte, Rômu-
lo Estrela e mais famosos se uniram 
em uma corrente pela apresentado-
ra: “Estamos em oração”, escreveu a 
vencedora do “BBB21”; “Melhoras, 
Aninha”, comentou Mariano; “Me-
lhoras, meu amor”, disse Deborah 
Secco. Juliana Paiva, Ana Furtado e 
mais artistas se solidarizaram, dese-
jando uma rápida recuperação para 
Ana Maria.

A apresentadora chegou a conver-
sar, ainda nesta segunda-feira, com 
Fabrício Battaglini, que deve dividir 
o “Mais Você” com Talitha Morethe 
enquanto Ana Maria não se recupera. 
Por meio de uma vídeo chamada fei-
ta diretamente do hospital, a global, 
que já é avó de quatro, esclareceu: 

também”, explicou a ruiva.
Dona de longos cabelos ruivos, 

Thaisa faz trabalhos como modelo, é 
blogueira e tem mais de 63 mil se-
guidores em sua rede social seguida, 
é claro, por Fiuk. O cantor, inclusive, 
foi alvo de duas belas declarações 
públicas cheias de afeto.

Na primeira, feita em 2017, 
Thaisa garante que Fiuk é “uma das 
pessoas mais incríveis que tenho na 
minha vida”. E agradeceu o compa-
nheirismo do irmão de Cleo Pires: 
“Obrigada por me fazer sonhar, por 
realizar grandes sonhos meus, e por 
me fazer acreditar nos nossos so-
nhos”.

No ano seguinte, Thaisa voltou 
a compartilhar um clique abraçada 
ao cantor, a quem afirmou conhecer 
desde 2008, para desejar de forma 
carinhosa feliz aniversário. A pri-
meira declaração foi respondida por 
Fiuk com corações azuis. Na segunda 
o artista deixou apenas uma curtida.

Além dos vários trabalhos no 
mundo da moda, assim como Fiuk, 
Thaisa também é atriz. Formada des-
de 2019 pela Escola de Atores Wolf 
Maya, após concluir um curso de 3 
anos, a influencer já deixou clara na 
web sua paixão pelo teatro. Cario-
ca, Thaisa mora em São Paulo, mas 
continua torcendo para o Flamengo, 
seu clube de coração. Fã assumida 
de Bruna Marquezine, Thaisa postou 
uma foto ao lado da atriz e contou: 
“Sempre fui fã! Faz anos e anos”. E 
comemorou ao mostrar o clique 
com a atriz, que teve justamente 
Fiuk como primeiro par romântico: 
“Zerei a vida”.

Após beijar a princesa Henutmire, Hur se desculpa e con-
fessa que sempre a amou. Henutmire se encanta com o ca-
rinho de Hur. Uri tenta convencer Leila a voltar a morar no 
palácio. Leila diz que tem medo de se deixar seduzir pela 
vida luxuosa dos egípcios e assim se afastar de Deus. Uri diz 
que a decisão já foi tomada e deixa Leila apreensiva. Judite 
trata Apuki friamente e o deixa angustiado. 

Seg a Sáb, às 20h30

Aline de Pádua, mulher do can-
tor Daniel, exibiu a barriguinha da 
terceira gestação em seu Instagram 
ao posar de perfil para uma foto. 
Mãe de duas meninas, ela celebrou 
as novas curvas. “E a barriguinha 
está crescendo”, disse ela, receben-
do elogios como “deusa” e “linda”. 

O cantor, de 52 anos, anunciou 
a novidade recentemente em sua 
rede social. “Queremos dividir esse 
momento tão especial com todos 
vocês! A família vai aumentar! Que 
esse ser de luz que está chegando, 
venha com muita saúde, que seja 
muito feliz e que faça a diferença 
nesse mundo que estamos viven-
do! Obrigado a Deus por estar nos 
proporcionando viver tudo isso e 

poder partilhar com todos vocês!”, 
escreveu.

Eles são pais de Lara, de 11 anos, 

e Luiza, de 9 anos, que encantam os 
seguidores do cantor por seus do-
tes vocais.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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Ações (?):
rotina 

de ONGs
caritativas

Banda
brasileira
de rock 

evangélico

A lingua-
gem impró-
pria no ato

solene
Bases sub-
terrâneas
de mísseis
balísticos

Braço do
mar, que

se presta à
navegação

Condição
do crista-
lino com
catarata

Voz de (?)
rachada: é
muito fina

(pop.)

Lago
artificial

que banha
Brasília

Deus Sol
do Egito

faraônico

Correias
para con-
trole da

montaria
Robô

usado por 
bombeiros
no Brasil

Ave
símbolo 

da França

O vegetal
cultivado
sem agro-

tóxicos

Cada nível
de um jogo
eletrônico

Recibo 
de Paga-
mento de
Autônomo

Persona
(?) grata:

não é 
bem-vinda 

"Força" evi-
tada pelo 
amuleto
(Folc.)

Freguesia
do (?),
bairro

paulistano
"Matéria-
prima" da

arte da
"ikebana"

Opõe-se 
a "d.C.",
em datas
históricas

(?) por
bem: to-

mar a de-
cisão de

Álbum da
cantora
Taylor
Swift

Formato 
aproxi-

mado do 
martelo

Diz-se do 
comentá-
rio que

descreve
um fato de
modo con-

sistente

Ilha natal do Pai da
Medicina, o grego
Hipócrates (Ant.)
Impulso (francês)

Vilão como Hannibal
Lecter, criação do es-
critor Thomas Harris

Viveiro de
plantas

Prezado,
em inglês

Red Bull (?) Race,
corrida de aviões

Impedir a
entrada ou
passagem 

(?) Thorpe, nadador

Tolice

500, em
romanos

O vinho espumante
ideal para acom-
panhar o queijo

provolone

Partícula
atômica
Peça de 

carpintaria

Uma das
funções
trigono-
métricas
Desprovi-

dos de
vida inte-
rior (fig.)

Componen-
te do me-
canismo

que aciona
a correia
de trans-
missão

Águia, em
inglês
Ponto

cardeal

(?)
Grimaldi,

atriz 
Mendigo

3/air — cós — non — red. 4/dear — élan. 5/eagle — silos. 13/sinal de alerta.

“Tá tudo ótimo dentro do possível, 
porque de repente, estava achando 
que era uma ‘gripinha’, estava assim 
desde quinta passada. A gente nunca 
pensa no pior. Para mim, estava tudo 
ótimo. Semana passada deu negativo 
e hoje deu positivo”, contou.

Ana Maria Braga também expli-
cou para o público que já tinha toma-
do as duas doses da vacina contra a 
doença: “Tô ótima, estou me sentin-
do bem. Me sossegaram aqui, muito 
leve, tomei as duas doses. Tem que 
ficar quietinha. Tirando o mal-estar, 
passo bem. Sem motivos para preo-
cupação”, destacou. Na sequência, 
agradeceu as mensagens que tem 

recebido: “Obrigada pelo carinho de 
todos”.

A apresentadora contou que, pela 
manhã, se assustou quando pegou o 
perfume: “Hoje de manhã fiquei um 
pouco mais assustada porque perdi 
o olfato. Passei perfume e pensei: 
‘ué, será que o perfume estragou?”, 
contou.

Gil do Vigor, que recentemente 
falou com a equipe do PurePeople, 
já tinha sido anunciado na semana 
passada como uma das atrações do 
“Mais Você” a partir desta quinta (8). 
A previsão de estreia do quadro “Tá 
Lascado!” permanece no programa, 
mesmo com a ausência de Ana Maria.
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América: nove atletas já alcançaram marca de sete 
jogos nesta Série A

Felipe Conceição desmente ‘saída em 
comum acordo’ e aciona Cruzeiro na CNRD

Nacho tem lesão muscular e vira 
desfalque em momento decisivo 
para Atlético
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Demitido do Cruzeiro há 
quase um mês, Felipe Concei-
ção acionou o clube na Câmara 
Nacional de Resoluções de Dis-
putas (CNRD) da Confederação 

Brasileira de Futebol. No pro-
cesso, ele desmentiu a diretoria 
de que sua saída tenha ocorrido 
“em comum acordo” e solicitou 
o registro da rescisão no Bole-

tim Informativo Diário para po-
der dirigir o Remo na Série B.

A informação da ação movida 
por Conceição contra o Cruzei-
ro foi veiculada pela Rádio Ita-
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O meio-campista argentino 
Nacho Fernández teve cons-
tatado um estiramento leve 
no músculo posterior da coxa 
esquerda em exame realizado 
nesta segunda-feira e virou des-
falque em momento decisivo da 
temporada para o Atlético. Nos 
próximos dias, o time alvinegro 
enfrenta o bicampeão brasileiro 
Flamengo, pela Série A, e o po-
deroso Boca Juniors, nas oitavas 
de final da Copa Libertadores.

O diagnóstico foi anunciado 
pelo Atlético nas redes sociais: 
“Após exame de imagem realiza-
do nesta segunda-feira, o atleta 

Nacho Fernández teve constata-
do estiramento leve no músculo 
posterior da coxa esquerda. Ele 
já iniciou tratamento intensivo 
na fisioterapia. Boa recupera-
ção, Nacho”, publicou.

Como é praxe, o clube não 
divulgou o tempo necessário 
para a recuperação do jogador 
de 31 anos. Nacho sofreu a le-
são no início do segundo tem-
po da vitória por 1 a 0 sobre o 
Cuiabá, nesse domingo, pelo 
Campeonato Brasileiro. Autor 
do único gol da partida, ele dei-
xou o campo na Arena Pantanal, 
em Mato Grosso, de maca e foi 

substituído por Marrony aos três 
minutos.

seQuência decisiVa
A ausência de Nacho Fernán-

dez se dá num momento decisi-
vo para o Atlético na temporada. 
Nas próximas semanas, o time 
alvinegro tem pela frente con-
frontos com equipes da parte 
de cima da tabela do Brasileirão, 
como o sexto colocado Bahia e 
o vice-líder Athletico-PR. Nesta 
quarta-feira, enfrentará o atual 
bicampeão Flamengo. A bola 
rola às 19h, no Mineirão. (Supe-
resportes)
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Nacho Fernández sofre lesão 
e vira desfalque no Atlético

tiaia e confirmada ao Superes-
portes pelo staff do treinador. 
A direção celeste ainda não se 
posicionou sobre o assunto.

Na petição, a defesa de Fe-
lipe Conceição explica que o 
treinador não assinou a rescisão 
porque o Cruzeiro condicionou 
a liberação mediante “comum 
acordo”.

“Após muita insistência, na 
última sexta-feira o Clube-Réu 
[Cruzeiro] apresentou ao Au-
tor [Felipe Conceição] somente 
a rescisão de seu contrato fe-
derativo, já assinada por seu 
Presidente, mas nele constando 
que a rescisão se deu por co-
mum acordo entre as partes, o 
que não condiz com a realida-
de. Por isso, o Autor não pôde 
firmar o referido documento, e, 
via de consequência, permane-
ce vinculado ao Clube-Réu nos 
sistemas da CBF, [...] o que in-

viabiliza que o mesmo seja ins-
crito por outro clube na condi-
ção de treinador profissional”, 
diz trecho do documento divul-
gado pela Itatiaia.

Sem receber os valores refe-
rentes ao encerramento do con-
trato, o reclamante acredita que 
a postura adotada pelo Cruzeiro 
se deve à regra que estabelece 
um limite de troca de técnicos 
na Série B. Caso dispense Mo-
zart Santos, atual comandante, 
o clube precisaria nomear um 
auxiliar ou um profissional da 
base registrado há pelo menos 
seis meses.

“Apesar de não ser a discus-
são central dos presentes autos, 
o Autor tem convicção de que a 
postura de seu ex-empregador 
se dá em decorrência das previ-
sões constantes do regulamento 
do Campeonato Brasileiro da 
Série B, que limitam o número 

de demissões de treinadores por 
equipe durante a mesma compe-
tição”.

Contratado há quatro dias 
pelo Remo, Felipe Conceição 
solicitou à CBF a baixa de seu 
vínculo com o Cruzeiro para 
ter condições de estar à beira 
de campo no duelo contra o 
Vila Nova-GO, às 21h de quinta-
feira (8/7), no estádio Baenão, 
em Belém. O clube do Pará é o 
lanterna da Série B, com apenas 
sete pontos em oito partidas (1 
vitória, 4 empates e 3 derrotas).

O desligamento de Felipe 
Conceição do Cruzeiro ocorreu 
após a eliminação na terceira 
fase da Copa do Brasil para a 
Juazeirense, da Bahia, no dia 9 
de junho. Em 19 jogos, o técni-
co obteve pouco mais de 47% 
de aproveitamento - 8 vitórias, 
3 empates e 8 derrotas, com 
21 gols marcados e 18 sofridos. 
(Superesportes)

Ao todo, nove atletas do elen-
co do América já alcançaram a 
marca de sete jogos na Série A e, 
com isso, não poderão represen-
tar outras equipes na competição. 
Entre eles, seis fazem parte da atu-
al formação, considerada como ti-
tular pelo técnico Vagner Mancini.

Jogadores do América com 7 
ou mais jogos nesta Série A

Anderson - 9 jogos (9 titular) - 
810 minutos

Felipe Azevedo - 9 jogos (6 ti-
tular) - 488 minutos

Eduardo Bauermann - 8 jogos 

(8 titular) - 720 minutos
Rodolfo - 8 jogos (8 titular) - 

601 minutos
Juninho - 8 jogos (6 titular) - 

551 minutos
Eduardo - 7 jogos (5 titular) - 

512 minutos
Ribamar - 7 jogos (4 titular) - 

460 minutos
Alan Ruschel - 7 jogos (2 titu-

lar) - 280 minutos
Bruno Nazário - 7 jogos (2 titu-

lar) - 252 minutos

O zagueiro Anderson foi um 
dos dois jogadores do Coelho 

a disputar todas as partidas do 
clube na Série A. Em protesto 
realizado pela torcida no penúl-
timo sábado (26), o atleta foi um 
dos mais cobrados por falhas do 
sistema defensivo. De lá para cá, 
ele tem correspondido com boas 
atuações.

Seu companheiro de zaga, 
Eduardo Bauermann, também 
é figura carimbada com Vagner 
Mancini. Desde o início da tempo-
rada, o defensor carrega a respon-
sabilidade de substituir Messias, 
jogador de grande identificação 
com o clube - negociado com o 
Ceará em março.

Ainda no setor defensivo, o la-
teral-direito Eduardo, contratado 
do Ceará em abril, já alcançou a 
marca de sete jogos. Com Vagner 
Mancini, ele assumiu a titularida-
de na posição, antes ocupada por 
Diego Ferreira.

Por fim, os três nomes do ata-
que americano já disputaram pelo 
menos sete jogos com o América 
nesta Série A e não poderão de-
fender outras equipes na compe-
tição. Rodolfo, Felipe Azevedo e 

Ribamar integram a trinca ofensi-
va de Mancini.

Destaque do América na tem-
porada 2020, o atacante Ademir 
realizou cinco jogos na atual edi-
ção do Campeonato Brasileiro. 
Em 22 de junho, o atleta teve le-
são constatada na coxa direita e, 
desde então, segue em recupera-
ção no departamento médico do 
clube.

Em março, Ademir esteve pró-
ximo de deixar o Coelho para de-
fender o Palmeiras e foi pivô de 
grande polêmica em jogo válido 
pela Copa do Brasil. Como seu 
vínculo com o clube mineiro se 
encerra em 31 de dezembro, o 
atacante já está apto a assinar um 
pré-contrato com qualquer outra 
equipe.

O Coelho volta a campo pelo 
Brasileirão às 18h desta quarta-
feira (7), contra o Fortaleza, na 
Arena Castelão, em Fortaleza. Se 
vencer, a equipe mineira alcan-
çará seu terceiro triunfo seguido 
na competição e poderá se afastar 
ainda mais da zona de rebaixa-
mento. (Superesportes)

Do atual time titular do América, seis jogadores alcançaram a marca

Felipe Conceição acionou 
o Cruzeiro na CNRD
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GRANDES HOMENAGENS: em outubro estarei completan-
do 56 anos de jornalismo. Realmente uma história de vida, que 
graças a deus tive e continuo tendo bastante reconhecimento. 
Vou abrir a coluna hoje falando sobre aLgUmas das gRandes 
homenagens e momentos marcantes nestas mais de cinco 
décadas de jornalismo, que estarei comemorando em outubro. 
Quase 56 anos escrevendo a história de montes claros, já tive 
meu trabalho reconhecido por importantes comendas, as 
medaLhas dos goVeRnos de minas, ou seja, em todos os 
gRaUs, como tiRadentes, santos dUmont e JK. sou cida-
dÃo benemÉRito de montes cLaRos, cidadÃo hono-
RÁRio de diversas cidades da região, em noVa YoRQUe recebi 
um  dos  salões da onU,  o  troféu cidadÃo do mUndo,  com  
outros homenageados de várias partes do planeta, como tam-
bém  da  coLÔnia  bRasiLeiRa  que reside em neW JeRseY, 
outro belo troféu e muitos outros de montes claros e de várias 
partes do país. medaLha do podeR LegisLatiVo, junto com 
prefeitos da região, duas homenagens individuais na assembleia 
Legislativa de minas gerais, uma pelos 30 anos de jornalismo, e 
outra pelos 50 anos de serviços prestados à imprensa mineira. 
portanto, sou um comendadoR. no mais tive a honra de re-
ceber aqui em moc, por duas vezes JUsceLino KUbitscheK, 
inclusive no automóvel clube (foto), como também presidente 
tancredo neves, o qual entrevistei no meu programa cadeRno 
de notÍcias, na então tV montes claros. graças a deus um 
currículo de premiações que poucos montes-clarenses tiveram. 
e olhem que outros virão, pois estoU apenas comeÇando...

LEMBRANÇAS DAS “PERSONALIDADES”- modéstia a parte, 
durante várias   décadas sem interferência política, eu trouxe 
para as peRsonaLidades do ano do noRte de minas, os 
goVeRnadoRes, Franscelino pereira por diversas vezes; hé-
lio garcia, duas vezes; newton cardoso por três vezes; eduar-
do azevedo uma vez;  aécio neves também uma vez; inclusive 
fazendo uma visita a dona dina em nossa residência, antonio 
anastásia várias vezes; antonio anastasia, vice-governador, mi-
nistros e muitas outros grandes nomes da história da política 
brasileira  para prestigiar a noite das peRsonaLidades do 
ano do noRte de minas. e lá se vão 50 anos desta promoção 
histórica, cujo JUbiLeU de oURo, será comemorado no próxi-
mo ano em grande estilo. e vou continuar relembrando grandes 
momentos como este quando recebi o então governador, Frans-
celino pereira que veio à moc pela primeira vez logo que ocupou 
o palácio da Liberdade e recebeu a homenagem das mãos deste 
jornalista ao lado do então prefeito, toninho Rebelo e do diretor 
do Jornal do norte, américo martins Filho. 

12 SOcial

meus sentimentos aos queridos amigos, Paulinho e Sidia Ferreira 
Macedo, pelo falecimento do filho, Andrey. Que Deus dê força a toda família, 
inclusive o seu irmão o conhecido veterinário, Roberto Macedo, da clínica 
Jardins. 

os almoços do restaurante DUCA GOUMERT que é o preferido do 
GOVERNADOR ROMEU ZEMA, quando ele vem a Moc, continua superlo-
tado diariamente de executivos. Também não é para menos, pois o buffet 
ali é dos mais variados e finíssimo num ambiente preparado com todas as 
restrições.

ministÉRio da saÚde distribuiu 8 milhões de doses de vacina contra 
Covid-19, no domingo. A Pasta disse que enviará 2,1 milhões de doses da 
Pfizer/Biontech, 2,8 milhões da AstraZeneca/Fiocruz e 3 milhões da Janssen/
Johnson & Johnson.

dizem que é certo mesmo, um secretário Municipal está favorecendo 
amigos e ‘peixes grandes’ com medidas, sem conhecimento do prefeito 
Humberto Souto. Se ocupa uma secretaria tão  importante tem que fazer 
um trabalho sério, não? Qualquer dia, uma pessoa vai me revelar estes be-
nefícios com provas...

sinal VeRde em BH para diversão e arte: Com indicadores abaixo da 
faixa crítica, prefeitura libera museus, teatros, shows, cinemas e eventos a 
partir de amanhã, com limitação de público. Testes ou vacina serão exigidos 
nas celebrações sociais.

aRRaial d’ aJuda será palco no segundo semestre de importantes ca-
samentos de jovens conhecidos da nossa sociedade. Ali é bem melhor que 
TRANCOSO, pois todos os ESPAÇOS DE EVENTOS são a beira-mar, em um 
cenário espetacular. EM TRANCOSO, pegou a onda que é chique, mas já 
está acabando esta fama e no mais os preços são dobro do que é em Arraial.

Vacinação aVança, óbitos caem e UTIs têm lotação menor. Final-
mente o país alcançou 100 milhões de aplicações, com 12,5% da população 
100% imunizada, após mais de 30% já ter domado a primeira dose. Fiocruz 
alerta ainda para patamar alto de registros. Tomara que até dezembro todos 
estejam vacinados, pois aqui em Montes Claros, já estão sendo vacinadas as 
pessoas de 43 anos. Viva, pois de repente os jovens serão vacinados.

a ReFoRma administRatiVa é fundamental para modernizar o ser-
viço público e ofertar melhores condições de trabalho ao funcionalismo. 
Proposta de reforma administrativa permite ampliar terceirização e para Mi-
nistério da Economia, o texto prevê compartilhamento de recursos.

emPReGo FoRmal volta acelerar em maio, e país cria 280,7 mil vagas. 
Com resultado positivo, mercado de trabelho mostra recuperação diante 
da crise da Covid-19. Em um ano, 661 mil migram para trabalho por conta 
própria.

Final de semana

No último final de semana, muitos e muitos agitos em barzinhos e 
restaurantes. Por isso mesmo, todo cuidado é pouco e todos devem 
usar máscaras e os estabelecimentos seguirem as normas de higieniza-
ção para combater o vírus, pois a Covid-19 está ai mais forte do que 
nunca. Sábado, antes de ir para roça, estive dando uma esticada até o 
SKEMA-KENTE para encontrar com os amigos onde como sempre fomos 
muito bem recebidos por Zé Maria Malheiros e Thereza. À noite, não 
tenho saído para restaurantes pois mesmo vacinado temos que tomar 
os devidos cuidados.  

Quem se lembRa?

No governo petista, a imprensa noticiou fartamente o uso de apo-
sentadorias de avós e pais para pagamento de empréstimos consignados 
oferecidos pelo banco pagador do benefício. Grande parte dos emprés-
timos era para netos e filhos, reduzindo a renda dos idosos. As dívidas 
daquela irresponsabilidade até hoje pesam sobre todos nós. São os pre-
juízos do populismo irresponsável.

É PReciso daR um basta

As distorções eleitorais causam o mau uso do dinheiro público. O 
Legislativo, através de suas emendas estapafúrdias passou a atuar como 
Executivo, o que distorce o que se entende por repartição de poder 
numa República. Com isso se perpetua uma farra com o dinheiro públi-
co que precisa ser estancada o quanto antes.

eneRGia limPa

Quando ocorre uma crise hídrica, não vejo solução ou possibilidade 
de amenizar o problema sem a participação da população. Mas o gover-
no, além das campanhas conhecidas para economizar energia, deveria 
também incentivar com ênfase a instalação de placas solares de aqueci-
mento de água.

Palhaços da cPi

A baixaria no circo de palhaços da CPI da Covid não tem fim.  Os 
depoentes, investigados ou testemunhas, comparecem sob a guarida do 
STF e permanecem calados. O relator é um notório transgressor da lei, 
que até usou avião da FAB para fazer transplante capilar, e, agora, quer 
se transformar em paladino da Justiça para permanecer com as benesses 
do Senado e das propinas que o cargo lhe oferece. Se propina movesse 
as hidrelétricas, não haveria carência energética nem ameaça de racio-
namento.

VAP & VIP

JULIANA ABREU em uma mesa com cristiana peres amaral, adriana 
Fróes amaral e Ludmila medeiros, esteve aniversariando no último 
final semana.

A FEIJOADA DO THEO continua sendo aguardada apesar da qua-
rentena. É realizada há mais de 40 anos, sendo que nas últimas reali-
zações tem sido na aplausível e ampla chácara, Viche maRia. se vier 
acontecer será em toda área verde do sítio. 

OUTRO ANIVERSARIANTE do final de semana, foi o médico, JOÃO 
batista  siLVeRio, aí com a esposa antonieta. 

O JOVEM CASAL: Fernanda machado mourão  e Roberto gonçalves 
Júnior estão comemorando nove anos de feliz união. parabéns...

NESTA QUARENTENA, bem a vontade de fazer o que mais gosto, ou 
seja, viajar. Veja aí, dois momentos,  por exemplo, quando fiz minha 
primeira viagem a Rússia em 1999, quando participei em são peter-
sburgo e moscou de um encontro internacional de Jornalistas e re-
presentantes de agencia de turismo. na época foi um fantu da Quacui 
turismo, leia-se carlos côrrea. 

MEU QUERIDO primo, márcio bastos, que é modelo internacional e 
residia na europa,  aí com seu herdeiro, pedro. márcio voltou a residir 
na cidade e vai exercer a profissão de fotografo de eventos o quê já 
vem fazendo a muito tempo na bélgica, paris e Roma. 


